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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,57

Cotação eUrO - real

R$ 6,70

Gasolina

R$ 5,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,09 R$ 3,79

Temperatura Fechamento

19h55Máx.: 29º
Min. : 16º

Carlos Pimenta agradece 
pela ordem de serviço da 
Praça da Matriz

Zé Reis cobra 
desburocratização 
ambiental para área da 
Sudene

Parabéns ao jornalista 
Valdemar Soares!

MG repassa R$ 385,8 mil a hospitais 
para manutenção de leitos

DIVULGAÇÃO

Viana se reúne com representantes 
em busca de soluções para o NM

Quatro hospitais sediados no Norte de Minas estão sendo contemplados pela Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES
-MG) com o repasse de recursos superiores a R$ 385,8 mil destinados ao custeio de leitos de suporte ventilatório pulmonar, ainda não 
habilitados pelo Ministério da Saúde e demais ações de enfrentamento da pandemia da Covid-19. 

O quê dizer a um grande ser humano, que se 
destaca em nossa sociedade pelo seu carisma, para 
com todos a sua volta; por sua idoneidade; por sua 
sinceridade; e, acima de tudo, pelo seu amor in-
condicional e irrestrito à profissão que escolheu e 
na qual atua a tantas décadas, sendo reconhecido 
por onde quer que vá?

Freitas reúne-se com 
lideranças para discutir 
demandas regionais

O deputado federal Delegado Marcelo 
Freitas (PSL/MG) recebeu na terça-feira (20) 
em seu gabinete em Montes Claros lideranças 
políticas das cidades de Serranópolis de Mi-
nas, Bocaiuva e Guaraciama, para discutir as 
demandas prioritárias para a região. 

Amams pede fim de 
multas na época da 
Covid-19 e sugere 
frentes de serviços

Humberto Souto prorroga 
medidas contra o 
Covid-19 até maio

O hospital da Fundação Hospitalar de Amparo ao Homem do Campo em Manga será contemplado

A longa estiagem de quase oito anos que tem 
atingido o Norte de Minas provocou prejuízos 
enormes aos produtores da região. Com as perdas, 
vieram os rombos nas finanças e dificuldades para 
pagar os financiamentos com os bancos e as dívidas 
com o comércio. Com o objetivo do evento foi ex-
por os problemas enfrentados pela classe ruralista 
norte-mineira e, assim, buscar soluções. 
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Os deputados estaduais mineiros iniciaram a semana buscan-
do alternativas para a retomada da economia mineira. Os prefei-
tos mineiros estão pedindo ajuda dos deputados para encontrar 
saídas para a crise provocada pela pandemia da Covid-19. O pre-
sidente da Assembleia Legislativa, deputado Agostinho Patrus, 
está ouvindo empresários e trabalhadores, de todas as regiões 
do estado, a fim de recolher sugestões para a construção de um 
plano de retomada do desenvolvimento. A conversa ontem foi 
com parlamentares, trabalhadores e lideranças políticas e em-
presariais da região de Manhuaçu.

ConCurso da GM - Candidatos da 2ª turMa 
são ConvoCados

Com a divulgação do resultado final da segunda turma do 
Curso de Capacitação e Formação, que ocorreu no dia 27 de 
março, e sua respectiva homologação, que se deu no dia 17 de 
abril, agora, os candidatos aprovados no concurso da Guarda 
Municipal devem se apresentar à Secretaria Municipal de Plane-
jamento e Gestão, na sede da Prefeitura de Montes Claros.

O comparecimento dos 41 candidatos deve obedecer a um 
cronograma confeccionado pela Secretaria de Planejamento e 
Gestão e que está disponível na edição de 20 de abril do Diário 
Oficial do Município. Na secretaria, os candidatos receberão to-
das as informações necessárias e o encaminhamento para a rea-
lização da perícia médica.  O concurso nº 01/2015 da Prefeitura 
de Montes Claros disponibilizou um total de 131 vagas: 105, 
para Guarda Municipal do sexo masculino (12, para portadores 
de necessidades especiais); 11, para Guarda Municipal feminino 
(2); além de uma vaga para o cargo de Analista de Segurança.

Walfrido na Coordenação

O ex-presidente Lula já pensava no nome do seu ex-ministro 
Walfrido dos Mares Guia para seu companheiro de chapa, re-
petindo a dose de ter um empresário como fez com o saudoso 
José Alencar Gomes da Silva. Agora Walfrido, que se tornou seu 
amigo, trabalha em São Paulo, mostrando aos grandes empresá-
rios que Lula é um nome para enfrentar Bolsonaro, tornando-se 
o nome do centro pois, segundo ele, não deve aparecer nenhum 
outro para bater de frente. Alguns nomes de peso do empresa-
riado estão convencidos que Lula amadureceu.

noMe dos sonhos

Sem aliados no governo, o ministro Paulo Guedes se trans-
formou é uma pedra no caminho de vários bolsonaristas e dos 
novos amigos do centrão do presidente Jair Bolsonaro, ao frear 
os gastos do governo. Por isso, as articulações para que Guedes 
caia em desgraça acontecem de todos os lados, a começar do 
Palácio do Planalto, bem próximo do gabinete do presidente. O 
problema é quem poderia ocupar o cargo sem causar estragos 
no mercado financeiro. Um dos nomes desejados para o cargo é 
o do presidente do conselho do Bradesco, Luiz Carlos Trabuco, 
nome que também era o preferido do PT. No caso dos petistas 
ele disse não.

CPi da Covid só seMana que veM

O feriado de 21 de abril está dando um clima de suspense 
à abertura da CPI da Covid como ficou conhecida, ou a CPI da 
Pandemia, como está sendo chamada no Senado. O presiden-
te da Casa, Rodrigo Pacheco, DEM-MG, ainda não definiu se 
será no dia 22 ou 27, mas publicará ainda hoje os atos com os 
procedimentos para a realização da primeira reunião, que será 
presencial. Nessa reunião serão eleitos o presidente, vice-presi-
dente e definido o relator da CPI.

noMe dos sonhos no luGar de 
Guedes

Sem aliados no governo, o ministro Paulo Guedes se trans-
formou é uma pedra no caminho de vários bolsonaristas e dos 
novos amigos do centrão do presidente Jair Bolsonaro, ao frear 
os gastos do governo. Por isso, as articulações para que Guedes 
caia em desgraça acontecem de todos os lados, a começar do 
Palácio do Planalto, bem próximo do gabinete do presidente. O 
problema é quem poderia ocupar o cargo sem causar estragos 
no mercado financeiro. Um dos nomes desejados para o cargo é 
o do presidente do conselho do Bradesco, Luiz Carlos Trabuco, 
nome que também era o preferido do PT. No caso dos petistas 
ele disse não.

DIVULGAÇÃO

Conheça as vantagens de ter uma 
marca registrada

Amadorismo traz o caos

Você é um hiperfuncionante? KARIN PANES
TREINADORA COMPORTAMENTAL, MASTER COACH ESPECIA-

LISTA EM PSICOLOGIA POSITIVA, NEuROCIENTISTA

WAGNER JOSÉ DA SILVA
ADVOGADO ESPECIALIZADO EM MARCAS E PATENTES

GAuDÊNCIO TORQuATO
JORNALISTA, ESCRITOR, PROFESSOR TITuLAR DA 

uSP E CONSuLTOR POLÍTICO

Quando se tem um negócio cons-
tituído, uma empresa em atividade 
ou se fabrica um produto e não efe-
tua o registro da marca, outra pessoa 
ou empresa poderá fazê-lo. Esse fato 
coloca imediatamente em risco o seu 
negócio e qualquer desenvolvimento 
de produto ou serviço que você esteja 
realizando. 

Uma marca registrada protege e 
garante a exclusividade de uso em 
todo o território nacional. Quem não 
protege a marca por meio do registro 
no Instituto Nacional da Propriedade 
Industrial (INPI), poderá a qualquer 
tempo ser impedido de expandir 
seus negócios e/ou mesmo de utilizar 
e divulgar aquela marca. 

Com a marca registrada, o titular 
tem o direito de adotar medidas judi-
ciais contra outras pessoas ou empre-
sas que estiverem utilizando nomes 
idênticos ou muito semelhantes no 
mesmo segmento ou atividade que 
guarde afinidade e que seja capaz de 
induzir o consumidor ao erro.

À medida que seu produto ou a 
sua empresa se tornam conhecidos 
no mercado, a marca vai se tornando 
um bem valioso, com valor contábil 

intrínseco. Porém esse valor só pode-
rá ser mensurado contabilmente por 
meio de um laudo de avaliação, caso 
a marca tenha registro no INPI, pois, 
do contrário, seu valor será apenas 
sentimental e sua marca não estará 
protegida e não atrairá a atenção de 
investidores.

As razões para se registrar uma 
marca são várias. Podemos citar algu-
mas com relevância a garantir a per-
manência e a reputação da marca no 
mercado, sendo:
1. Proteção e exClusividade

O registro da marca é importan-
te garantir que sua empresa esteja 
devidamente protegida contra atos 
da concorrência. Empresas que uti-
lizam uma marca sem autorização 
não se vêm obrigadas a garantir o 
bom nome da marca e, com isso, 
pode prejudicar a marca legítima, 
manchando a sua reputação e atrapa-
lhando os negócios da empresa, pois, 
não raras às vezes tais marcas se en-
contram em posição legalmente frágil 
e praticam concorrência desleal com 
aquele detentor da marca legalmente 
registrada, podendo ser demandado 
judicialmente a fim de evitar danos, 

tanto à marca registrada quanto aos 
consumidores dos produtos ou ser-
viços. Assim, ao registrar sua marca, 
você adquirirá uma barreira protetiva 
em torno dela, tornando-a exclusiva 
em seu segmento e dificultando, so-
bremaneira, a imitação ou falsificação 
de seus produtos ou serviços, pois, ao 
titular do registro é assegurado o uso 
exclusivo em todo o território nacio-
nal (art. 129 Lei n. 9.279/96).

2. evitar Mudanças indese-
jadas

A mudança do nome de um pro-
duto e, principalmente, o nome de 
uma empresa é quase sempre um 
processo traumático que leva a des-
pesas e investimentos, muitas vezes 
não planejados. Uma vez que a marca 
goza de certo conhecimento no mer-
cado e, principalmente, quando já ad-
quiriu boa aceitação e reputação por 
parte dos consumidores e/ou clien-
tes, a mudança de nome demandará 
altos investimentos em campanhas 
de marketing, tanto para justificar 
aos consumidores o porquê da mu-
dança, quanto para construir e fixar a 
identidade da nova marca. Portanto, 
quando uma marca não é registrada, 

seja no seu aspecto visual da figura ou 
logotipo ou mesmo no aspecto gráfi-
co e fonético da parte nominativa, há 
sempre o risco de outra empresa fa-
zer o registro seja de boa ou de má-fé 
e, com isso, trazer prejuízos incalculá-
veis à sua empresa ou, ainda, impedir 
que sua empresa utilize e divulgue 
aquela marca.

3. CoMo reGistrar uMa 
MarCa

O registro de marca no Brasil é 
feito junto ao Instituto Nacional da 
Propriedade Industrial (INPI). É acon-
selhável você procurar uma assessoria 
de um advogado de marcas e paten-
tes, tanto para realizar um estudo pré-
vio da marca a ser registrada, quanto 
para acompanhar o processo de re-
gistro e proteção da marca. Um advo-
gado especializado poderá orientá-lo 
sobre todos os aspectos da proteção 
e na classificação do registro, a fim 
de conferir uma proteção, tanto na 
atividade diretamente desempenha-
da quanto em atividades e produtos 
correlatos, evitando, assim, que uma 
outra empresa tire proveito da boa 
fama que sua marca venha a atingir 
no mercado.

“O Brasil é feito por nós. Está 
na hora de desatá-los”. A verve do 
Barão de Itararé cai bem nesse mo-
mento em que o país desaba no 
despenhadeiro de uma pandemia 
que já ceifou a vida de mais de 360 
mil pessoas, numa média diária de 
3.500. Como desatar os nós? Elimi-
nando o amadorismo, a improvisa-
ção e a falta de planejamento, fato-
res que entopem os vãos e desvãos 
da administração pública.

Por aqui, a meritocracia, instru-
mento adequado para oxigenar, 
qualificar e expandir a produtivida-
de na gestão, é substituída pelo QI 
das indicações partidárias, grupais 
e pessoais, contribuindo para in-
char estruturas, expandir a inércia 
e as teias de interesses escusos. Não 
por acaso, já tivemos 24 trocas de 
ministros, em 2 anos e 3 meses, 
entre os quais 4 na área da saúde, 
afora as centenas de cargos preen-
chidos sob o tacão da politicagem.

Vamos ao ponto. O país precisa 
acabar ou restringir ao máximo os 
milhares de cargos comissionados, 
substituindo-os por uma carreira de 
Estado, à semelhança do que existe 
em sistemas parlamentaristas, nos 
quais quadros permanentes, quali-
ficados e motivados são imunes às 
crises políticas. Mudam-se os diri-
gentes, mas as equipes continuam 

comandando a gestão pública.
Por aqui, o tal presidencialismo 

de coalizão submete o Poder Execu-
tivo aos reclamos da base parlamen-
tar governista, e esta, com errática 
mentalidade na indicação de seus 
ocupantes, acaba sedimentando 
um modus operandi espelhado em 
uma visão (caolha ou fisiológica), 
e não as necessidades sociais. O 
fato é que o representante eleito 
se considera dono de um pedaço 
do poder, restando-lhe, assim, um 
naco na partilha. Não se sujeita à 
ordem do mercado nem às leis da 
livre concorrência, como ocorre na 
iniciativa privada.

Ora, de uma burocracia com-
prometida com o mérito são co-
brados resultados dentro de metas 
preestabelecidas, reconhecidas as 
qualidades dos perfis, sob um mo-
delo de premiação e promoção para 
motivar equipes. O que falta para se 
fazer isso? Vontade política, lideran-
ça da autoridade maior, capacidade 
de articulação, um pacto entre os 
Poderes com vistas à instalação de 
uma nova burocracia. Não será fácil.

Maquiavel lembrava que nada é 
mais difícil de executar, mais duvi-
doso de obter êxito ou mais perigo-
so de manejar do que iniciar uma 
nova ordem de coisas. E arremata-
va: “o reformador tem inimigos na 

velha ordem, que se sentem amea-
çados pela perda de privilégios, e 
defensores tímidos na nova ordem, 
temerosos que as coisas não deem 
certo”.

Um dos papas da ciência políti-
ca, o sociólogo Alain Touraine, em 
seus estudos, prega o aumento da 
capacidade de intervenção do Esta-
do como forma de um país atenuar 
as desigualdades. O Estado tem sido 
fraco para debelar as mazelas. Por 
causa disso, os governos agem no 
varejo, trabalhando no curto prazo, 
com o presidente praticamente se 
limitando a fazer agrados e benes-
ses para operar a administração. A 
análise do professor, nesses tempos 
de economias interdependentes, é 
um hino de louvor às utopias. Esta-
do forte, por aqui, tem sido sinôni-
mo de autoritarismo, arbitrarieda-
de, estrutura burocrática gigante e 
ineficiente.

Como encolher o Estado com 
uma estrutura paquidérmica, dan-
do-lhe capacidade de planejar a 
longo prazo, sem reformas capazes 
de deflagrar novos costumes e con-
solidar as instituições? O diagnósti-
co é conhecido: fazendo a reforma 
do Estado, pressupondo-se que ela 
se complete com as reformas políti-
ca, fiscal-tributária (onde você está, 
Hauly?), educacional, trabalhista 

(com seu término), etc.
É evidente que sem quadros 

formados e adequados, qualquer 
reforma fenecerá. O fortalecimento 
das áreas de formação, reciclagem 
e aperfeiçoamento de recursos hu-
manos, voltadas para a operação 
do Estado, deve ser prioridade. As 
ideias parecem consensuais entre 
grupos de bom senso. Por quê não 
se aplicam? Por assimetria à lógi-
ca da organização do poder. Ora, 
quem dá o tom é a orquestra patri-
monialista, para onde os integran-
tes são indicados pelos Senhores 
do Poder. O círculo vicioso da polí-
tica gira trocando figuras e mandos, 
não o sistema. Mas há brechas para 
avançar.

Produtividade, eis o conceito 
de comando. Menos discurso, mais 
ação. O Brasil lidera o ranking mun-
dial em matéria de fabricação legis-
lativa. Temos milhares de leis fede-
rais, milhares de decretos-leis, mais 
de 1,5 milhão de atos normativos e 
centenas de resoluções da Câmara 
e do Senado, com validade de lei, 
além das medidas provisórias. Dá 
para lembrar o chanceler Bismarck 
(1862-1890): “se as pessoas sou-
bessem como se fazem as leis e as 
salsichas”, possivelmente não cum-
pririam as primeiras nem comeriam 
as segundas.

SAÚDE - Divino Medicamento nas horas 
de tormenta

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

O CORAçãO ALEGRE É COMO O bOM 
REMÉDIO. 

(PROVÉRbIOS, 17:22)

Caridade, criação de Deus, é o 
sentimento que mantém o ser vivo 
nas horas de tormenta de sua exis-
tência. Ela nos convida a olhar mais 
alto e além, de maneira que divise-

mos a Luz que desce das Paragens 
Celestiais em nosso auxílio a exor-
tar: “Sê forte e corajoso; não temas 
nem te espantes, porque o Senhor, 
teu Deus, é contigo por onde quer 

que andares” (Livro de Josué, 1:9).
Em todas as fases da vida, mor-

mente na hora da dor, em vez de 
lamentações, não nos esqueçamos 
da Caridade e a pratiquemos com 

devoção e alegria. Trata-se de um 
Divino Medicamento para a Alma, 
de forma a nos libertar, pela ação 
efetiva em benefício do nosso seme-
lhante, dos grilhões do sofrimento.

Esse nome pode soar estranho, 
mas o fato é que esse pode ser o 
seu perfil. O hiperfuncionante é 
aquele que toma todas as ativida-
des para si. Não só as de sua res-
ponsabilidade, mas a dos outros 
também. Geralmente, essas pesso-
as têm muita energia, são organiza-
das, ágeis e de fato têm facilidade 
e competência para fazer muitas 
coisas ao mesmo tempo, resolver 
vários problemas. No entanto, 
esse tipo de comportamento tra-
zer consequências negativas tanto 
para você como para todos ao seu 
redor.

Primeiro porque, certamente, 
você se sente sobrecarregada, aca-
ba gastando muito da sua energia 
para realizar atividades relacio-
nadas as outras pessoas e sempre 
acaba  reclamando que está cansa-
da, que tudo sobra para você e que 

todos dependem de ti para que as 
coisas fluam.

Outro ponto negativo desse 
excessivo senso de contribuição é 
que quando você faz pelo outro, 
você tira dele a oportunidade de 
aprender e o problema acaba vol-
tando sempre para você. Assim, 
criam-se ciclos de incompetentes 
ao seu redor. São os chamados 
braços curtos, seja na família ou no 
trabalho. Na família, pode ser uma 
mãe que faz tudo pelos filhos ou 
pelo marido, tirando a autonomia 
deles, e no trabalho, aquele que 
faz tudo por todo mundo e sem-
pre é muito requisitado. Mas nesse 
caso, quando você se sente sobre-
carregado e não consegue resolver 
um problema, ainda corre o risco 
de receber cobranças, uma vez que 
os outros já se acostumaram com 
aquele padrão de comportamento 

e não querem e nem sabem resol-
ver o problema. É a famosa ingra-
tidão. Ou seja, você faz por eles, 
não há reconhecimento e sobram 
cobranças.

O hiperfuncionante costuma 
estar sempre de cabeça cheia, sem 
tempo para cuidar de si mesmo, 
como ir ao médico, por exemplo, 
e geralmente está acima do peso, 
sem dar muita importância para 
sua saúde e qualidade de vida.

Se você se enquadrou nessas 
características, a dica é parar e per-
guntar: esse problema é meu? Essa 
atividade é minha? Caso não seja, 
retire-os da sua lista e dê espaço 
para o outro fazer e aprender. Aju-
de se for requisitada.

O exercício de perguntar ao cé-
rebro sobre o que realmente é de 
sua responsabilidade é importante 
para descontruir um vício de com-

portamento, para colocar filtros 
e evitar as ações automáticas. No 
fundo, o cérebro do hiperfuncio-
nante acha que ele ganha alguma 
coisa ao tomar a função do outro 
para si (me torno necessário, me 
supervalorizo, crio dependência, 
evito rejeição), pois esse compor-
tamento está ligado diretamente 
com a autoestima. Pode trazer al-
gum prazer no curto prazo, mas 
não se sustenta quando o ‘multita-
refa’ cai na rotina.

Sempre digo que o medo do 
hiperfuncionante é ‘pifar’. Portan-
to, a grande dica de ação para essa 
problemática é: o que não é meu 
devolver para quem é de respon-
sabilidade. Dessa forma, você vai 
guardar energia para suas ativida-
des, melhorando seu bem-estar e 
seu rendimento em todas as áreas 
da sua vida.
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orientação técnica sexual

Olha só como tu andas in-
teressada por esse tipo de as-
sunto, hein... Tá doida... Nem 
bem comecei a escrever para tu 
pegares o jornal nessa pressa... 
Cruzes... Tá necessitada é? Mas 
quem vai receber orientações 
sobre técnicas sexuais e evitar 
doenças transmissíveis... São as 
meninas vendedoras autôno-
mas do amor... Que preconcei-
tuosamente são conhecidas na 
Venezuela e em ex-Tiana como 
prostitutas (não a temos mais). 
A ideia é boa... Já que elas usam 
o corpito para ganhar merrequi-
nha... Já que não podem tirar 
elas das ruas... Que ensinem 
como prevenir doenças e assim 
elas poderão comercializar o 
seu produto... Sem transmitir 
doenças e muito menos se con-
taminarem... Acertada a ideia... 
Valeu.

Continua a loucura da 
bicharada

Pode quietar o seu facho aí... 
Não estou falando desse tipo de 
bicharada não... Tá bom... É só 
falar e logo tu se assanha todi-
nho é santinha do pau oco... 
Mas eu estou falando de animais 
mesmo... Primeiro foi à vaca 
que ficou louca... Depois a ga-
linha gripou e tá fazendo estra-
gos... Os cachorros transmitem 
Calazar... E agora são os gatos é 
que estão na mira dos sanitaris-
tas... É dizem que os bichanos 
estão soltando um pelo que está 
fazendo os donos ficarem doen-
tes e fazendo muito mal mes-
mo... Cruz credo... Que  coisa 
mais louca... Segura a onda da 
bicharada, que eu quero ver... 
Ei... Continuo falando animais 
irracionais, viu?

Cuidado com que tu engole

Pois então minha gente mais 
que biita... Tem coisa que não 
dá para entender e tem ma-
landro que não nasceu para a 
profissão... Um dia desses es-
tava parado numa esquina um 
menino que é conhecido como 
Renan Sander e ele só têm 18 
aninhos de pura burrice... Ele 
estava com alguns pacotinhos 
do pozinho do capeta para ne-
gociar... E eis que uma viatura a 
Polícia Militar parou perto dele 
para outra coisa e não queria 
nadica de nada com ele não... 
Eis que ele assustou e engoliu 
15 pacotinhos do pozinho do 
capeta... E eis que aconteceu o 
pior... Um dos pacotinhos es-
tourou no seu barrigão e quase 
o menino foi parar na cidade 
dos pés juntos... Depois foi prá 
o xilindró... É...

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Chegou o momento que 
mais esperava todos vocês... 
Afinal de contas... Vamos ter o 
nosso textinho ou historinha 
cretininha joiadinha que foi fei-
to sob medida para ti... Afinal 
de contas, precisamos todos os 
dias oxigenar o nosso glorioso 
coquinho com uma boa dose de 
bom humor... Que é tão bom 
quanto beijar a filha do patrão 
escondido e sem esquecer que 
é altamente recomendável para 
todas as pessoas que tem o no-
minho no Serasa... É ler cá rir 
e esquecer... Um cachorrinho 
entra num cinema levando sua 
marmitinha de comida... Como 
é o nome do filme que ele foi 
assistir? Simples bobinho... O 
cão-peão... Um dia um homi-
nho desavisado passa debaixo 
de uma escada e uma menini-
nha gatíssima de 155 quilos e 
trezentos gramas caiu em cima 
dele... Despencando do vigési-
mo quinto andar... Como é o 

nome do filme? A acusada fatal... 
Há! Há! Há! 

 
Magreza está em baixa

Agora é que eu quero ver... Existe 
uma escravidão que não se explica... 
Quem um dia quiser seguir a carreira 
de modelo em nosso Brasil varonil 
tem que ficar esquelética e feia... Mas 
agora essa situação está mesmo mu-
dando... Na boa terrinha da Rainha... 
A Inglaterra... Tem uma modelo famo-
sa que atende pelo nominho de Char-
lote Carter... Ela resolveu emagrecer 
um tiquinho mais do que estava... E 
era a principal figura de um desfile de 
uma marca famosa... E minutos antes 
de entrar na passarela os organizado-
res constataram que ela estava muito 
magrela e proibiram-na de participar 
do desfile em todo país... Magra de-
mais não é feia é horrorosa.

 
Médicos dão bicudas feias

Eu vou te contar uma coisa que tu 
vais pensar que é duas... Mas tu sabes 
que tudo que falo por cá é fato acon-
tecido mesmo... Um dia dois nobres 
edis ligados a saúde estavam tentan-
do descobrir porque um colega esta-
va andando com as pernas abertas e 
com grande dificuldade... Um disse 
que era porque tinha atrofia na per-
na... O outro rebateu que não que 
era uma deficiência de nascença... E 
a discussão não terminava e então 
foram perguntar ao colega... E logo 
sapecou que um estava errado e o 
outro também errou e ele também er-
rou ao pensar que ia peidar, cagou. E, 
por isso, estava com as pernas abertas 
andando com dificuldades. Tá vendo 
que nem tudo que parece e? Doidera!

 
Punição maior para agressão a 

jornalista

Ebaaa! Até que enfim os nossos 
nobres depufês fizeram uma coisa 
boa e criaram novas medidas puni-
tivas para quem agredir ou mandar 
um jornalista para a cidade dos pés 
juntos... Crime agora é federal e não 
importa qual veículo de comunicação 
o troca letra trabalhe... A liberdade 
de imprensa tem que prevalecer e 
não somos o quarto poder... Mas a 
primeira e mais corajosa profissão 
que sempre sai em defesa do povo... 
Nós temos a obrigação de informar... 
Denunciar e ser protegido e agora 
seremos.

Policiais estão se matando

Eita que ser policial em nosso Bra-
sil varonil não é uma tarefa das mais 
fáceis... É até traumático... Difícil... E 
dá um estresse sem tamanho... Agora 
mesmo na Policia Federal tem au-
mentado considerável o número de 
policiais que estão tirando a própria 
vida... E em outras policias a situação 
não é diferente não... O problema 
que a pressão que exercem sobre es-
ses profissionais é muito grande... O 
salário não é nadica de nada atraen-
te... Mas quem é policial hoje... É por 
vocação... Por gostar e tem esperança 
de que vai melhorar as condições de 
trabalho e a merrequinha... Mas são 
heróis quase anônimos que arriscam 
a sua vida pela nossa... Guerreiros...

 
Montei no Porco

Pois é minha gente biita... Eu es-
tou montando no porco... Picando a 
mula... Deitando o cabelo e caindo 
no capinado... E tchau mesmo... E, 
por favor, não vá aprontar nadica de 
nada... E amanhã estarei de volta se 
Deus quiser... E, por favor, lembrem-
se: “Aquele que amaldiçoa o seu pai 
e não bendize a sua mãe, terá olhos 
comidos por corvos”... Para pensar 
mesmo.

 
fuso do dia – Parte da imprensa 

das telinhas que querem fazer média 
com os bandidos e atacam a policia 
quando mandam um bandido para a 
cidade dos pés juntos... Quando de-
veriam ser condecorados... Xô, coisa 
ruim... Fora...

 
xonado do dia – Drª Karine De-

legada Xonada que cuida das mulhe-
res em nossa região... É competente... 
Séria... E não dá colher de chá para 
bandidos metidos a valentes que agri-
dem as mulheres por não ter nascido 
uma... Sucesso, nobre guerreira... 
Fui!

Parlamentar quer ajuda dos 
carroceiros para conter aumento 
de entulhos em lotes vagos
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Programa ‘Moc Inteligente’ beneficia setor da 
construção civil

Última

valdeMar soares

Entulhos jogados em lotes vagos 
por carroceiros e outras pessoas que 
fazem construções tem atormentado 
moradores nas regiões do grande 
Major Prates e Maracanã, que estão 
vivendo um momento difícil. A conse-
quência imediata do descarte irregular 
é o aumento de muriçoca e animais 
peçonhentos que têm atormentado a 
vida dos moradores. 

A denúncia foi feita pelo vereador, 
Rodrigo Cadeirante.  Segundo o edil, 
alguns não têm consciência dos pro-
blemas que isso vem acarretando na 
vida das pessoas. Cadeirante disse que 
os donos de lotes vagos têm a obriga-
ção de manter eles limpos e se possí-
vel cercados para evitar que pessoas 
joguem lixo e traga prejuízos à saúde 
dos vizinhos. 

O legislador lembrou ainda que 
tem procurado a Associação dos Car-
roceiros e também associação dos 
bairros para pedir aos presidentes que 
façam uma campanha, ainda que boca 
a boca para evitar que aquelas duas 
regiões não fiquem sujas e ainda ofe-
recendo perigo a saúde da população. 
Mesmo que não sendo obrigação do 
município, o prefeito tem determi-
nado que os lotes sujos sejam limpos 

A prefeitura de Montes Claros pu-
blicou na última sexta-feira (16/04), 
o decreto nº 4200, que dispõe sobre 
a criação do Programa ‘Montes Cla-
ros Inteligente’, com o objetivo de 
promover maior eficiência adminis-
trativa e desburocratização dos servi-
ços. O projeto vinha sendo aguarda-
do com expectativa, principalmente 
pelo setor da construção civil, uma 
das áreas mais afetadas pela buro-
cracia. Na última sessão ordinária da 
Câmara Municipal, realizada no dia 
13 de abril, os vereadores chegaram 
a aprovar um requerimento, de au-
toria do presidente da Casa, verea-
dor Cláudio Rodrigues (Cidadania), 
solicitando que fosse dado segui-
mento à proposta referente ao licen-
ciamento de obras e tramitação de 
projetos de construção; e à implan-

tação de sistema eletrônico, com 
vistas a aprimorar a análise eletrô-
nica dos documentos. A justificativa 
apresentada pelo vereador é que tais 
medidas simplificariam e reduziriam 
a burocracia no processo de aprova-
ção de projetos para as edificações 
particulares. Com a publicação do 
decreto, a construção civil passará 
a operar com novas regras, simpli-
ficando e até suprimindo exigências 
desnecessárias ou superpostas. 

“A Câmara Municipal reconhece 
o esforço do Executivo, que atendeu 
prontamente à nossa solicitação, 
dando encaminhamento a essa de-
manda tão ansiada pela população”, 
ressalta o presidente. 

De acordo com o vice-prefeito e 
Secretário de Serviços Urbanos, Gui-
lherme Oliveira Guimarães, as regras 

pela municipalidade, justamente para 
garantir uma melhor qualidade de vida 
para todos os moradores. 

O vereador lembrou é muito co-
mum aumentar o número de muriçoca 
e o mosquito Aedes aegypti, transmis-
sor da dengue, que tem atormentado 
a vida dos moradores. Após o último 
LIRAa, constatou-se um aumento de 

10 vezes mais dos focos desse mosqui-
to, e com o surgimento de lotes vagos 
que são usados para colocar entulho, a 
situação se agrava muito mais. 

“O que nós estamos propondo é 
que os carroceiros usem o local que foi 
construído para eles poderem colocar 
os entulhos que são contratados para 
retirar de alguns locais, pois esse pro-

blema não afeta somente os morado-
res dessa região que estamos falando, 
mas de toda cidade. Claro que sou 
favorável que os carroceiros tenham o 
seu trabalho e o que eu mais defendo 
é que eles tenham condições de traba-
lhar, mas sem que isso prejudique de 
alguma forma a melhoria da condição 
de vida dos moradores”,  finalizou.

Líder do Podemos pede à PGR recriação 
das forças-tarefas da Lava Jato

O líder do Podemos na Câmara, 
deputado federal Igor Timo (MG), 
levou ao procurador-geral da Repú-
blica, Augusto Aras, proposta para 
que sejam recriadas as forças-tare-
fas da Operação Lava Jato, no âm-
bito do Ministério Público Federal 
(MPF). Em fevereiro deste ano, a 
PGR acabou com esse modelo de 
investigação e incorporou as for-
ças-tarefas aos Grupos de Atuação 
Especial no Combate ao Crime Or-
ganizado (Gaecos). 

“O trabalho exitoso das forças-
tarefas, fundamentado na dispo-
nibilidade de recursos humanos e 

materiais compatíveis com a com-
plexidade dos fatos averiguados, 
recomenda retomada desse modelo 
internacional de investigação até a 
responsabilização de todos os en-
volvidos no esquema de corrupção 
desmantelado pela Lava Jato”, assi-
nala o líder do Podemos, Igor Timo, 
em ofício dirigido a Augusto Aras. 

Dados do Ministério Público 
Federal mostram que o trabalho da 
Lava Jato resultou na condenação 
de 278 criminosos, com a soma de 
mais 2.611 anos de prisão no total, 
e a devolução de R$4,3 bilhões aos 
cofres públicos. “O sucesso dessa 

Operação deve-se em muito à im-
plantação dos modelos das forças-
tarefas, com dedicação exclusiva de 
trabalho dos Procuradores, exigên-
cia necessária diante de investiga-
ções tão complexas”, ressalta Igor 
Timo. 

A extinção da força-tarefa da 
Lava Jato e o retrocesso no comba-
te à corrupção no país são também 
motivos de preocupação da comu-
nidade internacional. Em março 
deste ano, após a Procuradoria-ge-
ral da República confirmar o fim 
das forças-tarefas, a Organização 
para Cooperação e Desenvolvimen-

to Econômico - OCDE, em decisão 
inédita, determinou a criação de 
um Grupo de Trabalho Anticorrup-
ção, de caráter permanente, com-
posto por membros dos Estados 
Unidos, da Itália e da Noruega, para 
monitorar a situação no Brasil. 

No comunicado, a OCDE afirma 
que o fim “surpreendente da Lava 
Jato” preocupa autoridades interna-
cionais. Em Nota Pública, a Associa-
ção Nacional dos Procuradores da 
República (ANPR) também defen-
deu a importância das forças-tarefas 
para o trabalho de investigação do 
Ministério Público. 

Vereador Leãozinho participa de reunião 
sobre a situação do Anel Rodoviário 

O vereador Leãozinho (PA-
TRIOTA) se reuniu com o se-
cretário de obras do Estado de 
Minas Gerias, e também, com o 
deputado estadual Gil Pereira, 

quando apresentou a demanda 
do anel rodoviário, na região 
do bairro Santo Antônio II, em 
Montes Claros. O vereador o ex-
vereador Leão seguem na luta 

pela realização de uma grande 
obra na região, que beneficiaria 
moradores dos bairros Antônio 
Olinto, Alto da Boa Vista, Santo 
Antônio II, Vila Sion e do Grande 
Delfino; segundo o vereador, o 
anel rodoviário é um local onde 
há enorme fluxo de veículos e 
que infelizmente já registrou in-
contáveis acidentes.

“Este local é de perigo cons-
tante de acidentes para a popu-
lação: há escolas, hospital e pon-
tos de ônibus nas redondezas. 
Milhares de caminhões passam 
aqui, diariamente, assim como 
diversos carros em viagens”, dis-
se o vereador. “Solicitamos ao se-
cretário, Fernando Marcato, para 
que viabilize em 2021 as obras 
de construção do Anel Rodoviá-

rio, para desafogar o tráfego na 
região”.

O vereador ainda ressaltou 
que a instalação de redutores de 
velocidade no trecho de cruza-
mento com a avenida Lauro Dias 
de Sá ajudou bastante, uma vez 
que o local já foi muito mais pe-
rigoso. 

Segundo o secretário: o “es-
tado pretende, sim, garantir este 
investimento no anel rodoviário, 
porque isso vai melhorar segu-
rança, vai poupar vidas, e vai 
garantir também mais rapidez 
no deslocamento; o trânsito que 
vem de Belo Horizonte não pode 
ficar passando dentro de Montes 
Claros e nós vamos estudar a me-
lhor maneira de solucionar este 
problema”, finalizou. 

O vereador Rodrigo Cadeirante defendeu um local específico para o descarte de entulhos por parte 
dos carroceiros 

previstas no decreto fazem parte de 
um projeto maior, que vem sendo 
executado pela gestão do prefeito 
Humberto Souto desde o mandato 
anterior. “Na primeira etapa, o foco 
era organizar a prefeitura; na segun-
da etapa, a reconstrução da cidade 

com grandes obras. A terceira etapa 
inicia com o lançamento do Pro-
grama ‘Montes Claros Inteligente’, 
um programa conceitual que busca 
modernizar, informatizar e agilizar 
os processos em todas as áreas”, 
explica. 
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Carlos Viana se reúne com 
representantes em busca de soluções

Zé Reis cobra desburocratização 
ambiental para área da Sudene

Carlos Pimenta agradece pela 
ordem de serviço da Praça da 
Matriz

Marcelo Freitas reúne-se com lideranças para 
discutir demandas regionais

Montes Claros inicia 12ª edição do Parlamento Jovem

A longa estiagem de quase oito 
anos que tem atingido o Norte de 
Minas provocou prejuízos enormes 
aos produtores da região. Com as 
perdas, vieram os rombos nas fi-
nanças e dificuldades para pagar 
os financiamentos com os bancos 
e as dívidas com o comércio. Com 
o objetivo de expor os problemas 
enfrentados pela classe ruralista 
norte-mineira, e assim buscar so-
luções, foi realizado, na Sociedade 
Rural de Montes Claros, por inter-
médio do vereador Wilton Dias e 
do secretário Municipal de Agricul-
tura Osmani Barbosa, uma reunião 
com o senador Carlos Viana (PSD), 
um dos vice-líderes do governo 
Bolsonaro no Senado.

“Como presidente da Socieda-
de Rural de Montes Claros, estou 
muito esperançoso, porque é uma 
pauta essencial para os norte-mi-

neiros da prorrogação das dívidas 
rurais. Temos a certeza de que o 
senador Carlos Viana pode nos 
ajudar muito na tramitação dessa 
Medida Provisória 1.016/20, apro-
vada na Câmara dos Deputados, 
que cria regras para renegociação 
extraordinária de dívidas no âm-
bito do Fundo Constitucional de 
Financiamento do Norte (FNO), 
do Fundo Constitucional de Finan-
ciamento do Nordeste (FNE) e do 
Fundo Constitucional de Financia-
mento do Centro-Oeste (FCO)”, diz 
o presidente da Sociedade Rural de 
Montes Claros, Moacyr Basso.

O presidente da Sociedade Ru-
ral agradeceu o apoio do senador 
nas pautas que buscam o desenvol-
vimento da região. “Sabemos do 
apreço que o senador Viana tem 
pela nossa região e temos a certe-
za que, com a vitória dessa medida 

provisória, a maioria dos produto-
res endividados - por causa da seca 
que assola o norte do Estado - esta-
rão sendo contemplados. E terão a 
chance de retomar às suas ativida-
des com mais condições”, comenta 
Basso.

O senador Carlos Viana recebeu 
os pedidos e prometeu analisar 
a matéria e lutar pelo seu atendi-
mento. “Precisamos auxiliar os pro-
dutores que, eventualmente, estão 
com dívidas. Sabemos do momento 
difícil que o país está vivendo devi-
do à pandemia e temos que ajudar 
todos os setores”, disse Viana. 

Para o vereador Wilton Dias, 
um dos idealizadores da reunião, 
o encontro foi produtivo, “nosso 
dever é aproximar os cidadãos e 
as organizações da sociedade civil 
com as demais esferas políticas do 
poder”, finalizou o vereador de 
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FALÊNCIA RONDA PRODUTORES RURAIS DO NM

Girleno alenCar

O deputado Zé Reis fez um ape-
lo para que o Estado crie a Zona 
Franca da Área mineira da Sudene, 
nos moldes da Zona Franca de 
Manaus, como forma de acabar 
com a burocracia que impede o 
incremento do setor produtivo. 
Ele citou que isso é registrado 

com destaque na área ambiental 
e o homem do campo sente esse 
impacto, pois se acumular as águas 
das chuvas, precisa da outorga do 
Estado para usar essa água, em 
processo muito burocrático. O de-
putado reforçou os argumentos da 
Sociedade Rural de Montes Claros.

Ele ainda criticou a posição do 
Banco de Desenvolvimento de Mi-

nas Gerais, pois entende que não 
tem desempenhado de forma cor-
reta o seu papel na área mineira da 
Sudene, com a criação de linha de 
crédito acessível para o pequeno 
empresário que precisa enfrentar 
os danos causados pela Covid-19. 
Zé Reis ainda colocou a situação 
gerada pela cobrança de pedágios 
para a produção do Norte de Mi-

nas, que é trazida para ser vendida 
no Ceasa, em Belo Horizonte.  O 
deputado pediu ao Estado para 
olhar com atenção a exigência da 
Polícia Militar de apreender veí-
culos com os impostos atrasados, 
pois lembra que todo mundo está 
descapitalizado com as perdas 
provocadas pela pandemia da Co-
vid-19.

O deputado Carlos Pimenta 
agradeceu ao prefeito de Mon-
tes Claros, Humberto Souto, pela 
assinatura da ordem de serviço 
autorizando o início das obras de 
reforma da praça Doutor Chaves 
(Praça da Matriz), uma antiga rei-
vindicação da população da cidade, 

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) recebeu 
na terça-feira (20) em seu gabinete 
em Montes Claros lideranças polí-
ticas das cidades de Serranópolis 
de Minas, Bocaiuva e Guaraciama, 
para discutir as demandas priori-

tárias para a região. O parlamentar 
pontua que, mesmo em tempo de 
pandemia, nenhum esforço está 
sendo medido para trazer novos 
investimentos para os municípios 
do Norte de Minas. “Respeitando 
todos os protocolos de segurança 

contra a Covid-19, seguimos nossa 
agenda para atender as lideranças 
políticas da nossa região em busca 
de mais desenvolvimento e qua-
lidade de vida para a população, 
através de investimentos nas mais 
diversas áreas e trabalho conjunto 

com os governos Federal e Estadu-
al”, afirma Marcelo Freitas.

O deputado reuniu-se com o 
prefeito Marcão e o diretor de en-
genharia, Sávio Cangussu, da cida-
de de Serranópolis de Minas. Na 
pauta da reunião investimentos 

A 12ª edição do Parlamento Jo-
vem (PJ) da Escola do Legislativo 
da Câmara Municipal de Montes 
Claros, numa parceria com a As-
sembleia Legislativa de Minas Ge-

rais (ALMG). Neste ano, o tema é 
Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável, o mesmo do ano 
passado. A solenidade será trans-
mitida virtualmente pelos meios 

Montes Claros. O Diretor de Assun-
tos Creditícios da Sociedade Rural, 
Luiz Guilherme Câmara, também 

participou da reunião. De acordo 
com a Medida Provisória (MP), as 
renegociações deverão ser solicita-

das até 31 de dezembro de 2021. 
(GIOVANNI RIBEIRO – Colabora-
dor)

especialmente dos frequentadores 
da região central. A obra será exe-
cutada por R$ 547.458,49, sendo 
que a maior parte desse valor (R$ 
500.401) será custeada por uma 
emenda parlamentar do deputado 
estadual Carlos Pimenta, com o res-
tante dos recursos vindo do Tesou-
ro Municipal, como contrapartida. 

A praça Doutor Chaves, conhe-
cida popularmente como Praça da 

Matriz, faz parte do núcleo inicial 
da constituição da cidade e está lo-
calizada em frente à Igreja de Nossa 
Senhora da Conceição e São José, 
sendo anteriormente denominada 
Largo da Matriz. A praça, desde sua 
formação, é um local de encontro e 
sociabilidade. Nela são realizadas as 
festas religiosas e culturais da cida-
de, tais como as do Dívino Espírito 
Santo, São Benedito e Nossa Senho-

ra do Rosário. Em 1939, o Largo da 
Matriz ganhou nova configuração, 
sendo nomeado como Jardim Be-
nedito Valadares.

A praça foi reformada em 1957, 
por ocasião do centenário da cida-
de. Já em 2007, olocal foi totalmen-
te revitalizada, no sesquicentenário 
de Montes Claros. A previsão é 
que as obras sejam concluídas em 
aproximadamente seis meses, tem-

Deputado Zé Reis

po suficiente para que a praça seja 
totalmente reformada, ganhando 
novo piso e pintura, mas mantendo 
todas as suas características origi-

nais, uma vez que o local, por causa 
de sua importância cultural para a 
cidade, teve seu conjunto urbanís-
tico tombado pela Prefeitura. (Ga)

A praça da Matriz, na parte histórica da cidade 

para o abastecimento de água no 
município e para a educação jun-
to ao Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação (FNDE). 
“Também recebemos o prefeito 
Robertão, o ex-prefeito Ricardo Ve-
loso e o vereador Tone Veloso, da 
cidade de Bocaiúva. Na oportuni-
dade, buscamos atender demandas 
regionais, entre elas o matadouro 
municipal, a construção de pontes 
e pavimentação de vias públicas 
daquele município”, lembra o par-
lamentar.

A destinação de recursos para 
investimentos em programas so-
ciais e agricultura familiar, foi pauta 
da reunião do deputado Marcelo 
Freitas com os secretários de Ação 
Social, Lucivane e de Agricultura, 
Antônio Carlos, além do vereador 

Evaldo da Estiva. O parlamentar 
ressalta ser essencial reunir-se com 
as lideranças políticas para conhe-
cer a realidade e ouvir as principais 
necessidades de cada município. 
“Fomos eleitos pelo povo e para 
o povo. Nossa missão é contribuir, 
enquanto parlamentar, para aten-
der as demandas do Norte de Mi-
nas, região historicamente abando-
nada pela maioria dos políticos que 
só aparecem nas cidades em que 
foram votados em tempos de elei-
ção. Nosso trabalho não para. Com 
ou sem pandemia, seguimos com 
nossa missão de fazer de Minas Ge-
rais em geral e do norte do estado 
em especial, um lugar melhor para 
se viver, com mais dignidade para 
todos”, conclui Freitas. (GISSELE 
NIZA – Colaborador)

PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A 
CNPJ: 22.666.341.0001/33 

 
 

Convocação para AGOE 
 
Com base nos dispositivos legais, convocamos os Sr(a)(s) acionistas para a realização de 
Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, a realizar-se no próximo dia 26 de Abril de 2021, 
que em virtude da pandemia da Covid19, será realizada de forma virtual, através da 
plataforma zoom, às 08:30 para deliberar os seguintes itens: 

 Prestação de contas pela Diretoria para aprovação das Demonstrações Contábeis 
relativas ao exercício de 2020, a que se refere o art.133 da Lei 6.404/76, que já se 
encontram à disposição dos acionistas na sede da empresa; 

 Remuneração de diretores 
 Assuntos diversos. 

 
Montes Claros (MG), 16 de Abril de 2021 

 
                 Dilson de Quadros G. Junior                                   Fernando Aguiar Vita 
                         Diretor Presidente                                           Diretor Administrativo  

 
 

de comunicações da Casa, a partir 
das 9 horas. A decisão do tema foi 
escolhido, de forma coletiva, pela 
Coordenação Estadual, coorde-
nações municipais e regionais do 
projeto. A extensão da edição 2020 
tem em vista as limitações impostas 
pela pandemia de Covid-19. A con-
tinuidade do debate sobre Meio 
ambiente e desenvolvimento sus-
tentável se justifica também por ser 
um assunto necessário e atual, in-
clusive em tempos de coronavírus.

Os integrantes da Escola do 
Legislativo de Montes Claros, o 
diretor Carlos Frederico e a coor-
denadora Clarissa Neves Durães, 
vem mobilizando estudantes para 
participarem das atividades, que 
contribuíram para sua formação, 

oferecendo-lhes mais informações 
sobre o contexto político e o seu 
poder de participação. Cidades 
inscritas: Botumirim, Bonito de Mi-
nas, Francisco Sá, Montalvânia, São 
João da Ponte e Varzelândia.

o que É Pj - O Parlamento 
Jovem foi implantado em Montes 
Claros pela primeira vez em 2010. 
Mais de 700 estudantes e 90 moni-
tores já participaram do projeto. 
O objetivo principal é trabalhar a 
consciência cidadã e política de jo-
vens entre 15 e 17 anos, propondo 
que alunos do ensino médio parti-
cipem de plenárias com sugestões 
que contribuam para o desenvolvi-
mento da região.

oBjetivos do Pj Minas - Es-
timular a formação política e cida-

dã de estudantes do ensino mé-
dio, por meio de atividades que 
os levem a compreender melhor 
a organização dos Poderes, es-
pecialmente do Legislativo, e 
a importância da participação 

popular no Parlamento. Incen-
tivar o envolvimento das câma-
ras municipais em atividades 
de educação para a cidadania e 
fortalecer o Legislativo munici-
pal. (Ga)

O Parlamento Jovem 
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TJMG inaugura Cejusc em Coração 
de Jesus

Zema se reúne com TJMG e representantes 
do comércio para ouvir demandas do setor

Sejusp realiza leilão eletrônico de veículos

O 3º vice-presidente do Tribu-
nal de Justiça de Minas Gerais e 
coordenador do Núcleo Perma-
nente de Métodos Consensuais 
de Solução de Conflitos (Nupe-
mec), desembargador Newton 
Teixeira Carvalho, inaugurou 
ontem (20/4) uma unidade do 
Centro Judiciário de Solução de 
Conflitos e Cidadania (Cejusc) 
na Comarca de Coração de Jesus, 
no Norte de Minas. A solenidade 
de inauguração foi realizada por 
meio de videoconferência, de 
forma semipresencial.

Com a nova unidade, Minas 
Gerais conta com Centros Judici-
ários instalados em 236 das 297 
do estado, o que vai ao encontro 
de uma das metas do Programa 
Justiça Eficiente (Projef ), que 
norteia as ações da atual gestão 
do TJMG. O programa prevê a 
instalação de Cejuscs em todas 
as comarcas do estado até junho 
de 2022.

O 3º vice-presidente do TJMG, 
desembargador Newton Teixeira 

Carvalho, enfatizou a importân-
cia do Cejusc, que representa 
uma alternativa célere e eficaz 
para a solução dos conflitos.

“Esse instrumento de justiça 
é muito importante, principal-
mente em municípios pequenos, 
que não têm Defensoria Pública, 
como Coração de Jesus. Existem 
pessoas pobres na região, que 
carecem de uma assistência ju-
diciária mais efetiva e acessível. 
O Cejusc representa uma ferra-
menta para socorrer as pessoas 
mais necessitadas”, disse o de-
sembargador Newton Teixeira 
Carvalho.

efetividade
A juíza diretora do foro de 

Coração de Jesus e nomeada co-
ordenadora do Cejusc, Indirana 
Cabral Alves, disse que a insta-
lação do Centro na comarca vai 
“alterar sobremaneira a solução 
de conflitos na região, uma vez 
que o jurisdicionado precisa de 
uma resposta célere, com a apli-

RIVA MOREIRA/ TJMG 
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Com o objetivo de ouvir as 
demandas do comércio e dialo-
gar sobre medidas que reduzam 
os impactos da pandemia no se-
tor, o governador Romeu Zema 
se reuniu virtualmente, ontem 
(20/4), com o presidente do Tri-
bunal de Justiça de Minas Gerais, 
desembargador Gilson Lemes, e 
com representantes da CDL/BH, 
da FCDL/MG, da Fecomércio e da 
Federaminas.

Zema destacou o esforço da 
gestão para minimizar os efeitos 
da pandemia da Covid-19 e salvar 
empregos e negócios. 

“Sabemos que o setor de co-
mércio foi muito afetado e agra-
deço o sacrifício que todos têm 

feito. Estamos fazendo todo o 
possível para que o impacto seja 
menor e possamos salvar o má-
ximo de empregos. Liberamos 
um volume recorde de linhas de 
crédito pelo BDMG. Inclusive, fi-
zemos um aumento de capital no 
banco, de forma que o crédito di-
recionado às micro e às pequenas 
empresas de Minas subiu mais de 
400%. Corremos atrás de poster-
gar o pagamento de impostos. A 
Cemig e a Copasa também foram 
orientadas a reverem os casos de 
clientes inadimplentes do setor 
produtivo, renegociando essas 
dívidas”, afirmou.

O governador lembrou que as 
medidas restritivas impostas pela 

onda roxa foram tomadas em um 
momento de extrema necessida-
de, para restabelecer a capacida-
de assistencial da rede de Saúde 
e preservar a vida dos mineiros. 
Ele também pediu que a reaber-
tura aconteça de forma conscien-
te, mantendo todos os cuidados 
sanitários.

“Fomos obrigados a tomar 
essa decisão mais forte, caso 
contrário começaríamos a assis-
tir cenas de horror, com pesso-
as morrendo na rua por falta de 
atendimento médico. Hoje, es-
tamos otimistas, porque aquelas 
regiões que entraram na onda 
roxa inicialmente já tiveram uma 
melhoria expressiva nos núme-

Justiça

ros, principalmente de pessoas 
infectadas, e já avançaram para a 
onda vermelha. Então, peço que 
as entidades orientem ao máxi-
mo o comércio nessa reabertura, 
para que tome todas as medidas 
necessárias. Com consciência, 
certamente poderemos operar 
sem sobrecarregar o nosso siste-
ma de Saúde”, orientou.

diáloGo
O presidente do Tribunal de 

Justiça de Minas Gerais, Gilson 
Lemes, afirmou que a proposta 
da reunião foi chegar a um acor-
do, por meio do diálogo, para 
conciliar a Saúde Pública e o se-
tor econômico.

“Todas essas lideranças em-
presariais estiveram com a gen-
te semana passada trazendo a 
preocupação com a reabertura 
do comércio, considerando que 
há algum tempo, em decorrên-
cia das restrições impostas pela 
onda roxa, estão impedidos de 
abrir. Isso preocupa a todos eles 
e a todos nós, inclusive ao senhor 
governador, sabendo também da 
preocupação que o senhor tem 
de termos um retorno gradual 
das atividades”, disse.

O secretário-geral do Estado, 
Mateus Simões, destacou a parce-
ria entre o Executivo estadual e 
o TJMG na busca por medidas de 
conciliação. Ele também reforçou 

que a onda roxa foi uma medida 
extrema, em um momento crí-
tico, e que o poder público tem 
adotado ações para que ela não 
seja mais necessária.

“A onda roxa é uma medida ex-
trema, que evitamos até o último 
momento, e sabemos o quanto 
ela impactou o comércio. O Go-
verno de Minas está de portas 
sempre abertas para dialogar com 
o setor”, explicou.

O presidente da Câmara dos 
Dirigentes Lojistas de Belo Hori-
zonte (CDL/BH), Marcelo Souza, 
agradeceu a abertura ao diálogo 
por parte dos Poderes. “Tanto 
no TJ quanto no governo do Es-
tado, temos um diálogo muito 
fácil. Sempre que solicitamos, o 
governador dialogou com o se-
tor, assim como os secretários”, 
afirmou.

O presidente da Federação das 
Câmaras de Dirigentes Lojistas de 
Minas Gerais (FCDL/MG), Frank 
Sinatra, também destacou a im-
portância de definir soluções em 
conjunto. “Agradeço ao governa-
dor, que sempre teve diálogo com 
as entidades, principalmente com 
as CDLs. Temos visto o sacrifício 
que o senhor tem feito. Sabemos 
que o senhor também é da área 
comercial e sabe o que estamos 
sofrendo”.

Também presente no encontro 
virtual, o segundo secretário da 

Fecomércio, Rony Anderson, des-
tacou o momento difícil enfrenta-
do pelo setor e a importância da 
união para superar os obstáculos.

“Estamos vivendo o pior mo-
mento do comércio na histó-
ria. Reconhecemos que no ano 
passado tivemos investimentos, 
atenção com relação aos impos-
tos. Agora temos autorização 
novamente para funcionar, mas 
os primeiros meses serão muito 
difíceis. Essas empresas não têm 
condições de continuar se não 
tivermos uma união muito gran-
de”, pediu.

O presidente da Federação das 
Associações Comerciais e Empre-
sariais de Minas Gerais (Federa-
minas), Valmir Rodrigues, tam-
bém destacou algumas demandas 
do setor.

“Parabenizo ao governador 
pelo trabalho que tem feito à 
frente do Estado de Minas Gerais. 
Eu sou fã de gestão e parabeni-
zo a condução de tudo que tem 
acontecido. Mas na questão da 
onda roxa, principalmente para 
o interior que tem uma realida-
de diferente, o pequeno comer-
ciante teve que fechar. E, muitas 
vezes, isso não impediu que as 
pessoas continuassem se aglome-
rando nas ruas. Essa é uma refle-
xão importante para pensarmos 
os próximos passos”, finalizou. 
(Agência Minas)

Dezessete veículos, entre car-
ros, motos e caminhonetes, es-
tarão disponíveis para arremate 
na próxima terça-feira (27/4), 
durante o 3º leilão eletrônico 
de 2021 de veículos apreendi-
dos em operações contra o trá-
fico de drogas, promovido pela 
Secretaria de Estado de Justiça e 

Segurança Pública (Sejusp).
Um Jeep Compass, uma ca-

minhonete L200 Sport 4x4 e um 
Chevrolet Cruze, ano 2011, são 
os destaques desta edição. Os 
lances já estão abertos e podem 
ser feitos pelo link: https://cutt.
ly/4vUwKVv . No site também é 
possível conhecer os veículos e 

ver os lances que já foram da-
dos. 

Os itens podem voltar à cir-
culação e têm direito à docu-
mentação. Quem arremata é 
isento de multas, encargos e tri-
butos anteriores à aquisição. Já 
os bens alienados como sucatas 
irrecuperáveis só podem ser ad-

cação mais efetiva da justiça”.
O desembargador Henrique 

Abi-Ackel, coordenador do Ce-
jusc Virtual, também participou 
da solenidade de instalação. Se-
gundo o magistrado, quanto mais 
o Tribunal de Justiça incentivar a 
conciliação, menos conflitos se-
rão judicializados, o que promo-
verá a celeridade e a eficácia da 
prestação jurisdicional.

O juiz auxiliar da 3ª Vice-Pre-
sidência, José Ricardo dos San-
tos Véras, também presente na 
inauguração, afirmou que, além 
de promover uma solução mais 
rápida, o Cejusc poderá firmar 
parcerias com entidades públicas 
e privadas, aproximando a Justi-
ça do cidadão.

CoMarCa
O Município de Coração de Je-

sus está na região Norte de Minas 
e tem uma população estimada 
em cerca de 26.600 habitantes, 
de acordo com dados do IBGE.

A comarca abrange também 
os Municípios de Ibiá, Lagoa dos 
Patos, São João da Lagoa e São 
João do Pacuí; e os Distritos de 
Alvação, Aristides Batista, Luiz Pi-
res de Minas, Ponte dos Ciganos, 

Desembargadores Henrique Abi-Ackel, Newton Teixeira Carvalho e juiz auxiliar José Ricardo Véras 
participam da instalação do Cejusc de Coração de Jesus 

Romeu Zema ressaltou importância do diálogo e esforços para salvar empregos durante a 
pandemia uária

Lotes apreendidos em operações contra o tráfico de drogas 
incluem carros, motos e caminhonetes

São Geraldo, São Joaquim, Bom 
Jesus da Vereda, São Roberto de 
Minas e Santa da Pedra.

De janeiro a março deste ano, 
foram proferidas 624 sentenças, 
realizados 3 júris e 110 audiên-
cias e distribuídos 502 feitos na 

comarca.

Presenças
Participaram da inauguração, de 

forma virtual, além da juíza diretora 
do foro de Coração de Jesus, o juiz 
auxiliar da Corregedoria-Geral de 

Justiça e integrante do Nupemec, Le-
opoldo Mameluque; o representante 
da Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB), subseção local, Wendel Almei-
da; e o presidente da Câmara Muni-
cipal, vereador Eduardo Nogueira 
Melo. (Portal TJMG)

KHAYA WOODS HOLDING S/A
CNPJ/MF - 32.719.027/0001-25

Relatório da Administração: Cumprindo às disposições legais, vimos 
submeter aos Srs. Acionistas, as demonstrações financeiras relativas aos 
exercícios findos em 31 de dezembro de 2019 e 2020.
Janaúba/MG, 31 de dezembro de 2020.

Balanço patrimonial (em Reais)
  Passivo  2019 2020
Obrigações tributárias 0,00 9,70
Total do circulante 0,00 9,70
Empréstimos de acionistas 0,00 931.620,16
Total do não circulante 0,00 931.620,16
Capital social 2.000,00 50.949.118,00
Capital social a integralizar 0,00 (784.291,13)
Prejuízo líquido do exercício 0,00 (36.183,10)
Total do patrimônio líquido 2.000,00 50.128.643,77
Total do passivo 2.000,00 51.060.273,63

  Ativo  2019 2020
Caixa 2.000,00 2.000,00
Bancos conta movimento 0,00 23.798,36
Aplicações financeiras 0,00 54.266,76
Despesas antecipadas 0,00 443.384,10
Total do circulante 2.000,00 523.449,22
Participações em outras empresas 0,00 50.536.824,41
Total do não circulante 0,00 50.536.824,41

Total do ativo 2.000,00 51.060.273,63

Demonstração do fluxo de caixa (em Reais)Demonstração do resultado (em Reais)
   2019 2020
Outros passivos operacionais 0,00 9,70
Outras despesas 0,00 (1.596,00)
Imposto de renda 0,00 (26,30)
Despesas antecipadas 0,00 (443.384,10)
Caixa líquido atividades operacionais 0,00 (444.996,61)
Investimentos 0,00 50.536.824,41
Caixa líquido atividades investimento 0,00 50.536.824,41
Aporte de capital 2.000,00 50.162.826,87
Empréstimos e financiamentos 0,00 931.620,16
Receitas não operacionais 0,00 (34.560,80)
Caixa líquido atividades financiamentos 2.000,00 51.059.886,23
Variação de caixa 2.000,00 78.065,12

   2019 2020
Receita líquida de vendas 0,00 0,00
Lucro bruto 0,00 0,00
Despesas administrativas 0,00 1.596,00
Despesas tributárias 0,00 26,30
Despesas (receitas) financeiras 0,00 34.560,80
Lucro (prejuízo) operacional 0,00 (36.183,10)
Prejuízo líquido do exercício 0,00 (36.183,10)

Demonstração das mutações do patrimônio líquido (em Reais) Raphael Valle Cruz
Diretor

CPF: 044.638.736-30

Geraldo Gleison R. de Souza - Contador - CRC/MG: 52.169

Saldo do patrimônio líquido em 31/12/2019 2.000,00
Aporte de capital em 2020 50.162.826.87
Prejuízo líquido do exercício de 2020 (36.183,10)
Saldo do patrimônio líquido em 31/12/2020 50.128.643,77

Demonstração dos lucros (prejuízos) acumulados (em Reais)
Saldo de lucros acumulados em 31/12/2019 0,00
Prejuízo líquido do exercício de 2020 36.183,10
Saldo lucros (prejuízos) acumulados 31/12/2020 (36.183,10)

quiridos por empresas de des-
monte ou reciclagem, devida-
mente credenciadas em órgãos 
de trânsito. 

Projeto
A iniciativa faz parte do pro-

jeto Esforço Concentrado para a 
Redução dos Bens Aguardando 
Destinação, do Ministério da 
Justiça e Segurança Pública, via 
Secretaria Nacional de Políticas 
sobre Drogas (Senad), em par-
ceria com o Governo do Estado 
de Minas Gerais, por meio da 
Sejusp. 

“Esses leilões são de bens 
apreendidos devido ao tráfico 
de drogas, que se transformam, 
posteriormente, em recursos 
que retornam para as políticas 
de enfrentamento e prevenção à 
criminalidade e ao tráfico”, ex-
plica a subsecretária de Preven-
ção à Criminalidade de Minas 
Gerais, Andreza Gomes. 

Os valores são utilizados es-
pecialmente para ações de re-
dução da oferta e da demanda, 

campanhas, estudos e capacita-
ções relacionadas às drogas. São 
também aplicados na própria 
gestão do Fundo Nacional Anti-
drogas (Funad) e nas despesas 
decorrentes do cumprimento 
das atribuições da Secretaria Na-
cional de Políticas sobre Drogas, 
órgão gestor do fundo. 

No último leilão, realizado 
no mês de março deste ano, R$ 
174,6 mil foram arrecadados 

com a venda de 24 veículos. 
Cadastro

Para participar do leilão, é 
necessário realizar cadastro no 
site do Leiloeiro Público Oficial. 
Em prevenção à pandemia de co-
vid-19, os lances serão realizados 
apenas de forma virtual, da mes-
ma forma que os leilões anterio-
res. Outras informações no edital, 
disponível em: https://cutt.ly/dvPi-
cQ3. (Agência Minas)
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Compac empossa novos conselheiros

Servidora de hospital morre enquanto 
esperava vacinação

Bairro Santo Amaro recebe 
obras de instalação de rede 
de esgoto

O falecimento de Edna Lucia 
Soares, funcionaria da Santa Casa 
de Montes Claros, no domingo, de-
pois de aguardar vários meses pela 
vacina contra a Covid-19. O supe-
rintendente da Santa Casa de Mon-
tes Claros, Maurício Sérgio Souza e 
Silva explica que aproximadamen-
te 600 servidores esperam a vacina 
contra a Covid-19 e que esse óbito 
confirma a importância de fazer a 
vacinação de todos os 3 mil funcio-
nários. Ele explica que as normas 
determinam a vacinação de todos 
os funcionários dos hospitais que 
atendem pacientes de Covid-19 e 
em Montes Claros apenas os hospi-
tais Aroldo Tourinho e Santa Casa 
ainda não receberam a quantidade 

necessária. O provedor do Aroldo 
Tourinho, Paulo César Almeida ex-
plicou que tratou o assunto com na 
segunda-feira com a secretária Dul-
ce Pimenta e está ajustando a data 
da vacinação de todos servidores 
do seu hospital.

A Prefeitura de Montes Claros 
deu início no dia 27 de janeiro, à 
vacinação dos profissionais que 
atuam na Santa Casa de Montes 
Claros, na linha de frente do com-
bate ao novo coronavírus. Uma 
equipe de oito servidores da Pre-
feitura esteve o dia todo no hos-
pital, imunizando cerca de 800 
funcionários, incluindo médicos, 
enfermeiros, técnicos de Enferma-
gem, recepcionistas, entre outros, 

ou seja, aqueles que têm contato 
direto com casos confirmados ou 
suspeitos da Covid-19. No total, 2 
mil funcionários da unidade hos-
pitalar receberão a vacina, e por 
isso os servidores da Prefeitura es-
tarão no local até sexta-feira (29). 
A Santa Casa é um hospital chave 
para o atendimento aos infectados 
pela Covid-19 na cidade e na re-
gião, contando hoje com 20 leitos 
clínicos exclusivos para pacientes 
com a virose, além de 20 leitos de 
UTI Adulto, também exclusivos. A 
imunização dos profissionais de 
Saúde traz alívio e segurança para 
todos: funcionários do hospital, 
seus familiares, além dos próprios 
pacientes atendidos. (Ga)

A Prefeitura de Montes Claros 
continua investindo na qualida-
de de vida da população. Nesta 
semana foi iniciada a obra de 
implantação de rede de esgoto 
na rua 32, bairro Santo Amaro. A 
obra foi iniciada após o levanta-
mento realizado junto à Copasa, 
tendo sido feito todo o planeja-

mento para execução.
É importante destacar que os 

investimentos em água e esgoto 
são possíveis graças à renovação 
do contrato de concessão do ser-
viço com a Copasa, que prevê um 
investimento de quase R$ 700 mi-
lhões em 30 anos.

Para a moradora Ana Paula 

Santos, que está há quatro anos 
na rua 32, a obra deverá melhorar 
a qualidade de vida da sua famí-
lia. “Acredito que com esta rede 
de esgoto mais pessoas serão esti-
muladas a construírem suas casas, 
favorecendo também a vinda de 
estabelecimentos comerciais pra 
cá”, afirma.

Girleno alenCar

O prefeito Humberto Souto 
prorrogou até o dia 1º de maio de 
2021, todos os efeitos adotados 
pela pandemia coronavírus. Através 
do Decreto nº 4202, de 19 de abril 
de 2021 ele determina a prorroga-
ção de medidas transição no en-
frentamento da Covid-19 no muni-
cípio de Montes Claros. Ele observa 
que considerando, a edição do De-
creto Municipal 4197, de 09 de abril 
de 2021, que instituiu medidas de 
transição no enfrentamento da Co-
vid-19 e do Decreto 4199, de 12 de 
abril de 2021, que dispôs sobre o 
funcionamento de Feiras no Muni-
cípio de Montes Claros; as medidas 

de distanciamento social adotadas 
pelo Município de Montes Claros 
tem gerado progressivas melhoras 
nos quadros epidemiológicos rela-
tivos ao Covid-19. Considerando, 
que ainda é necessário manter cau-
tela com a situação da Covid-19 no 
Município de Montes Claros. Ficam 
prorrogados, até o dia 1º de maio 
de 2021, todos os efeitos do Decre-
to n.º 4197, de 9 de abril de 2021, 
bem como do Decreto n.º 4199, de 
12 de abril de 2021.  

A cidade de Montes Claros está 
com 30301 casos confirmados, 
além de 695 óbitos. A taxa de pre-
valência é de 7.402,4 por cada 100 
mil pessoas, bem acima da taxa es-
tadual, que é de 5.981,8 e da nacio-

nal, que é de 6.541,5 mil. A taxa de 
incidência é de 58,1, e de letalidade 
é de 2,3%. A mortalidade é de 169,8 
por cada 100 mil. Minas Gerais tem 
incidência de 43,5, a letalidade é 
de 2,3% e a mortalidade é de 139,5 
por 100 mil. No Brasil a incidência 
é de 34,8 a letalidade é de 2,7% e 
a mortalidade é de 173,9 por cada 
100 mil habitantes. Foram 111.194 
casos notificados e 8.068 pessoas 
estão em isolamento domiciliar e 
230 hospitalizados, 92% dos leitos 
clínicos estão ocupados e 90% dos 
leitos de UTI do SUS. 42% na rede 
particular

Humberto Souto prorroga medidas 
contra o Covid-19 até maio
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O prefeito Humberto 
Souto 

A Prefeitura de Montes Cla-
ros a cerimônia de posse do 
Conselho Municipal do Patri-
mônio Cultural de Montes Cla-
ros (Compac). Devido à pande-
mia, a solenidade foi realizada 
de forma online, sendo que os 
conselheiros irão assinar pos-
teriormente os documentos da 
posse, para um mandato de dois 
anos (2021-2022). A reunião foi 
conduzida pelo secretário mu-

nicipal de Cultura, João Carlos 
Rodrigues, também presidente 
do Conselho, que na ocasião re-
presentou o prefeito Humberto 
Souto.

O Compac é um órgão cole-
giado, autônomo, consultivo e 
deliberativo, vinculado à Secre-
taria Municipal de Cultura, que 
tem por finalidade deliberar so-
bre diretrizes, políticas, normas 
regulamentares e técnicas para 

proteção, preservação e promo-
ção do patrimônio histórico, cul-
tural, natural e científico do mu-
nicípio, sendo que a atuação do 
Compac ocorre por meio de in-
ventário, vigilância, tombamen-
to, conservação, levantamento, 
pesquisa, registro, difusão e 
devida vigilância dos acervos, 
através de ação integrada com os 
outros órgãos da administração 
municipal e as comunidades.

Os novos conselheiros são 
Antônia Deuslange Ribeiro de 
Oliveira (titular) e Elisângela 
Mesquita Silva Confirmado (su-
plente), Felipe Carvalho Araújo 
(titular) e Luciene Borges (su-
plente), Maria de Fátima Martins 
de Carvalho (titular) e Eulália 
Cristina Gonçalves (suplente, 
Mateus Maia Pereira (titular) e 
Daniel Silva Moraes (suplente), 
Isabella Cristina Cordeiro da 

Silva (titular) e Sílvia Carla Pe-
reira Santos (suplente) Denner 
Luiz Veloso (titular) e Sandra Al-
meida Leite (suplente), capitão 
Cláudio Reginaldo Santos Nasci-
mento (titular) e tenente Diego 
Silva Prates (suplente), Cláudia 
Alkmim Guimarães Teixeira (ti-
tular) e Mariana Fernandes Tei-
xeira (suplente), Anildes Lopes 
Evangelista (tiular) e Jessé Joel 
de Lima (suplente) Anne Caroli-

ne Veloso de Almeida (titular) e 
Cláudio Peixoto Silva (suplente) 
Gil Santos Rocha (titular) e Ja-
nice Gomes Zumba (suplente), 
Fernando Ferreira Deusdará (ti-
tular) e Elen Fraporti Mocellin 
(suplente), Ajax Jorge Domicia-
no Batista (titular) e Dr. Petrô-
nio Braz (suplente) Dário Tei-
xeira Cotrim (titular) e Ângela 
Maria Santos Martins Ferreira 
(suplente). (Ga)

META AGROPECUÁRIA S/A
CNPJ/MF - 10.646.452/0001-07

Relatório da Administração: Cumprindo às disposições legais, vimos 
submeter aos Srs. Acionistas, as demonstrações financeiras relativas aos 
exercícios findos em 31 de dezembro de 2019 e 2020.
Nova Porteirinha, 31 de dezembro de 2020.

Balanço patrimonial (em Reais)

  Passivo  2019 2020
Fornecedores 62.614,14 128.839,57
Empréstimos e financiamentos 47.622,01 0,00
Obrigações trabalhistas 39.669,00 28.659,00
Obrigações sociais 11.520,13 7.122,96
Obrigações tributárias 2.663,52 35,89
Serviços de terceiros a pagar 1.801,20 2.600,00
Total do circulante 165.890,00 167.257,42
Empréstimos e financiamentos 1.422.573,04 3.574.596,98
Empréstimos de acionistas 0,00 31.618,23
Total do não circulante 1.422.573,04 3.606.215,21
Capital social 20.082.830,00 23.017.505,92
Adiantamentos de acionistas 1.329.078,31 659.856,73
Reservas de lucros 532.431,04 532.761,27
Lucro líquido do exercício 330,23 588,40
Total do patrimônio líquido 21.944.669,58 24.210.712,32
Total do passivo 23.533.132,62 27.984.184,95

  Ativo  2019 2020
Caixa (4,07) 996,39
Bancos conta movimento 129.466,29 810.368,28
Aplicações financeiras 9.393,47 81.445,68
Adiantamentos a fornecedores 815.800,87 121.590,63
Adiantamentos a empregados 1.000,00 5.252,00
Impostos a recuperar 28.569,25 456,93
Estoques 0,00 23.100,00
Total do circulante 984.225,81 1.043.209,91
Participações em outras empresas 6.906,43 6.906,43
Terrenos rurais 4.119.985,50 4.119.985,50
Veículos 60.689,68 60.689,68
Maquinários e equipamentos agrícolas 958.305,66 958.305,66
Computadores e periféricos 6.573,31 6.573,31
Benfeitorias 97.409,87 97.409,87
Móveis e utensílios 3.590,00 3.590,00
Máquinários e equipamentos para serraria 0,00 1.664.355,34
Benfeitorias para serraria 0,00 1.169.468,95
Móveis e utensílios para serraria 0,00 5.338,00
Formação de mogno 15.973.095,99 17.583.157,95
Serraria 1.322.350,37 1.265.194,35
Total do não circulante 22.548.906,81 26.940.975,04
Total do ativo 23.533.132,62 27.984.184,95

Demonstração do resultado do exercício (em Reais)
   2019 2020
Receita bruta de vendas 0,00 0,00
Receita líquida de vendas 0,00 0,00
Lucro bruto 0,00 0,00
Despesas tributárias 101,63 148,26
Despesas (receitas) financeiras (431,86) (736,66)
Lucro (prejuízo) operacional 330,23 588,40
Lucro líquido do exercício 330,23 588,40

Demonstração do fluxo de caixa (em Reais)
   2019 2020
Vendas líquidas 0,00 0,00
Custo das vendas 0,00 0,00
Fornecedores 26.978,07 66.225,43
Estoques 0,00 (23.100,00)
Outros ativos operacionais (754.143,47) 718.070,56
Outros passivos operacionais (34.607,21) (64.858,01)
Imposto de renda (101,63) (148,26)
Caixa líquido ativ. operacionais (761.874,24) 696.189,72
Ativo imobilizado 2.823.191,55 4.392.068,23
Caixa líquido ativ. investimentos 2.823.191,55 4.392.068,23
Aporte de capital 2.600.228,04 2.265.454,34
Empréstimos e financiamentos 1.082.141,03 2.183.642,17
Receitas não operacionais 431,86 736,66
Caixa líq. ativ. financiamentos 3.682.800,93 4.449.833,17
Variação de caixa 97.735,14 753.954,66

Demonstração das mutações do patrimônio líquido nos exercícios de 
2019 e 2020 (em Reais)

Saldo do patrimônio líquido em 31/12/2018 19.344.111,31
Adiantamentos de acionistas em 2019 2.600.228,04
Lucro líquido do exercício de 2019 330,23
Adiantamentos de acionistas em 2020 2.265.454,34
Lucro líquido do exercício de 2020 588,40
Saldo do patrimônio líquido em 31/12/2020 24.210.712,32

Demonstração dos lucros (prejuízos) acumulados
em 2019 e 2020 (em Reais)

Saldo de lucros acumulados em 31/12/2018 532.431,04
Lucro líquido do exercício de 2019 330,23
Transferência para reservas de lucros 532.761,27
Lucro líquido do exercício de 2020 588,40
Transferência para reservas de lucros 588,40
Saldo lucros (prejuízos) acumulados 31/12/2020 0,00

Raphael Valle Cruz
Diretor - CPF: 044.638.736-30

Geraldo Gleison R. de Souza - Contador - CRC/MG: 52.169

META FLORESTAS S/A
CNPJ/MF - 14.793.445/0001-80

Relatório da Administração: Cumprindo às disposições legais, vimos 
submeter aos Srs. Acionistas, as demonstrações financeiras relativas aos 
exercícios findos em 31 de dezembro de 2019 e 2020.
Engenheiro Navarro/MG, 31 de dezembro de 2020.

Balanço patrimonial (em Reais)

  Passivo  2019 2020
Fornecedores 105.008,15 108.864,77
Obrigações trabalhistas 60.879,00 32.794,00
Obrigações sociais 15.146,38 9.067,80
Obrigações tributárias 5.413,77 1.138,98
Adiantamentos de clientes 319,68 319,68
Serviços de terceiros a pagar 712,00 4.805,60
Total do circulante 187.478,98 156.990,83
Empréstimos e financiamentos 9.438.938,31 10.161.308,65
Debêntures a pagar 7.021.689,56 7.619.937,51
Total do não circulante 16.460.627,87 17.781.246,16
Capital social subscrito 29.258.791,93 29.258.791,93
Capital social a integralizar (5.060.166,53) (2.723.597,65)
Reservas de lucros 752.689,45 898.903,55
Lucro líquido do exercício 148.674,30 13.151,03
Total do patrimônio líquido 25.099.989,15 27.447.248,86
Total do passivo 41.748.096,00 45.385.485,85

  Ativo  2019 2020
Caixa 0,00 5,27
Bancos conta movimento 20.370,15 29.375,73
Aplicações financeiras 547.003,76 475.786,11
Clientes 400,00 7.381,89
Adiantamentos a fornecedores 25.665,70 30.564,86
Adiantamentos a empregados 2.050,00 4.210,00
Impostos a recuperar 7.754,98 14.233,24
Total do circulante 603.244,59 561.557,10
Participações em outras empresas 8.789,28 8.789,28
Terrenos rurais 9.679.875,84 9.679.875,84
Veículos 102.459,63 102.459,63
Maquinários e equipamentos agrícolas 4.181.608,99 4.193.508,99
Computadores e periféricos 17.195,58 17.195,58
Veículos - tratores 265.095,02 265.095,02
Semoventes 35.016,68 35.016,68
Móveis e utensílios 15.898,70 15.898,70
Benfeitorias 645.209,82 645.209,82
Formação de mogno 26.186.488,91 29.850.466,25
Marcas e patentes 7.212,96 10.412,96
Total do não circulante 41.144.851,41 44.823.928,75
Total do ativo 41.748.096,00 45.385.485,85

Demonstração do fluxo de caixa (em Reais)

Demonstração do resultado do exercício (em Reais)

   2019 2020
Vendas líquidas 151.221,66 6.135,85
Custo das vendas (96.615,83) 0,00
Fornecedores 78.578,42 3.856,62
Estoques 65.523,00 0,00
Outros ativos operacionais 58.892,94 (20.519,31)
Outros passivos operacionais 9.592,80 (34.344,77)
Imposto de renda (27.819,76) (2.440,93)
Caixa líquido atividades
 operacionais 239.373,23 (47.312,54)
Ativo imobilizado 5.123.622,47 3.675.877,34
Ativo intagível 2.918,58 3.200,00
Caixa líquido atividades
 investimento 5.126.541,05 3.679.077,34
Aporte de capital 3.608.880,13 2.336.568,88
Juros e correção monetária sobre
 debêntures 452.728,56 598.247,95
Empréstimos e financiamentos 670.765,24 722.370,34
Receitas não operacionais 121.888,23 9.456,11
Ajuste de exercícios anteriores 0,00 (2.460,20)
Caixa líquido atividades
 financiamento 4.854.262,16 3.664.183,08
Variação de caixa (32.905,66) (62.206,80)

   2019 2020
Receita bruta de vendas 154.325,63 6.981,89
Impostos sobre vendas 3.103,97 846,04
Receita líquida de vendas 151.221,66 6.135,85
Custos dos produtos vendidos 96.615,83 0,00
Lucro bruto 54.605,83 6.135,85
Despesas tributárias 27.819,76 2.440,93
Despesas (receitas) financeiras (18.160,25) (6.036,11)
Lucro (prejuízo) operacional 44.946,32 9.731,03
Outras receitas(despesas) operacionais 103.727,98 3.420,00
Lucro líquido do exercício 148.674,30 13.151,03

Demonstração das mutações do patrimônio líquido
nos exercícios de 2019 e 2020 (em Reais)

Raphael Valle Cruz - Diretor - CPF: 044.638.736-30
Geraldo Gleison R. de Souza - Contador - CRC/MG: 52.169

Saldo do patrimônio líquido em 31/12/2018 21.342.434,72
Integralização de capital em 2019 3.608.880.13
Lucro líquido do exercício de 2019 148.674,30
Ajuste de exercícios anteriores (2.460,20)
Integralização de capital em 2020 2.336.568,88
Lucro líquido do exercício de 2020 13.151,03
Saldo do patrimônio líquido em 31/12/2020 27.447.248,86

Demonstração dos lucros (prejuízos) acumulados 
em 2019 e 2020 (em Reais)

Saldo de lucros acumulados em 31/12/2018 742.424,45
Transferência para reservas de lucros 742.424,45
Lucro líquido do exercício de 2019 148.674,30
Transferência para reservas de lucros 148.674,30
Lucro líquido do exercício de 2020 13.151,03
Transferência para reservas de lucros 13.151,03
Saldo lucros (prejuízos) acumulados 31/12/2020 0,00

Edna Lucia Soares 
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Hospitais denunciam preço 
diferenciado do oxigênio

MG repassa R$ 385,8 mil a hospitais para 
manutenção de leitos

SUPORTE VENTILATÓRIO

7saúde

Girleno alenCar

Os hospitais de Montes Claros 

pediram a interferência do gover-
nador Romeu Zema junto à em-
presa White Martins, maior forne-

cedora de oxigênio do Brasil, que 
estaria colocando preços diferen-
ciados pelo fornecimento do pro-

SUELEN FERREIRA

DIVULGAÇÃO

O governador inaugurando os leitos 

Quatro hospitais sediados no Norte 
de Minas estão sendo contemplados 
pela Secretaria de Estado de Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG) com o repasse 
de recursos superiores a R$ 385,8 mil 
destinados ao custeio de leitos de su-
porte ventilatório pulmonar, ainda não 
habilitados pelo Ministério da Saúde 
e demais ações de enfrentamento da 
pandemia da Covid-19. O repasse dos 
recursos, em parcela única, está pre-
visto na Resolução 7.479, publicada 
dia 16 de abril. Para o Norte de Minas 
são 72 leitos disponibilizados por meio 
do SUS-Fácil. Entre as instituições con-
templadas estão o Hospital das Clínicas 
Dr. Mário Ribeiro, sediado em Montes 
Claros, com a disponibilização de 63 
leitos. Com isso, a instituição recebe in-
centivo financeiro de R$ 346.114,00. Já 
com a disponibilização de cinco leitos, 
a Fundação Hospitalar de Amparo ao 

Homem do Campo, de Manga, recebe 
incentivo de R$ 26.329. As demais ins-
tituições contempladas pela Resolução 
7.479 são: Hospital Afrânio Augusto Fi-
gueiredo, de Grão Mogol; e o Hospital 
São Vicente de Paulo, de Coração de 
Jesus, cada um com a disponibilização 
de dois leitos de suporte ventilatório e 
recebimento de incentivo financeiro no 
valor de R$ 6.702.

A resolução assinada pelo secretário 
de estado da saúde, Fábio Baccheretti 
observa que, para fins de cálculo do in-
centivo financeiro foram considerados 
os leitos de suporte ventilatório dispos-
tos no plano de contingência em março 
deste ano. Para cada leito o valor da di-
ária foi fixado em R$ 478,72. Numa ini-
ciativa da Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros e das Gerên-
cias Regionais de Saúde de Januária e Pi-
rapora junto às instituições prestadoras 

de serviços hospitalares, o Norte de Mi-
nas encerrou o mês de março deste ano 
ampliando para 597 a quantidade de 
leitos clínicos, de suporte ventilatório e 
de Unidades de Terapia Intensiva (UTIs) 
destinadas ao atendimento exclusivo de 
pacientes acometidos pela Covid-19. A 
revisão da grade hospitalar do Norte 
de Minas possibilitou a inserção de 51 
novos leitos, no momento mais grave 
da pandemia, o que exige dos hospitais 
maior capacidade de atendimento para 
suportar a sobrecarga de pacientes à 
procura de socorro médico.

Por meio da Deliberação 3.363, da 
Comissão Intergestores Bipartite do 
Sistema Único de Saúde (CIB-SUS), pu-
blicada dia 26 de março, a Fundação de 
Saúde de São João do Paraíso passou a 
disponibilizar 12 leitos clínicos adultos 
e dois pediátricos para atendimento de 
pacientes acometidos pela Covid-19. 

duto, sendo que um dos hospitais 
da cidade estaria pagando quase 
que o dobro do preço em relação 
ao outro. O assunto foi tratado na 
visita do governador a cidade de 
Janaúba, na segunda-feira, pior é 
que a tabela do SUS é a mesma e 
com isso, coloca em risco o atendi-
mento aos pacientes de Covid-19. 
O governador prometeu analisar 
qual solução para essa situação, 
pois como é empresa particular, 
fica difícil a interferência do Poder 
Público.

Na visita a Janaúba, o governa-
dor Romeu Zema esbarrou num 
problema: os professores da rede 
estadual decidiram fazer uma mo-
bilização contra a municipalização 

das escolas estaduais e por isso, 
programaram ato contra o gover-
nador. Mas não tiveram chance, 
pois foram isolados pela Polícia 
Militar. Um grupo até se aproxi-
mou do governador no Hospital 
Regional, mas sem sucesso, No 
aeroporto foram montadas duas 
barreiras para impedir a chegada 
de qualquer manifestante,

O mais curioso é que o gover-
nador inaugurou 10 leitos de CTI 
Covid no Hospital da Fundajan, 
mas os referidos leitos somente 
começarão a ser usados a partir da 
próxima semana, pois precisam ser 
credenciados e depois receber os 
medicamentos. No seu discurso, o 
governador citou que esses leitos 

serão permanentes, pois mesmo 
depois da pandemia, continuarão 
em funcionamento, com o paga-
mento de R$ 1,6 mil por dia para 
cada leito.

No seu discurso, o governador 
Romeu Zema aliviou os prefeitos 
ao explicar que está colocando as 
contas em dia e em pouco tempo 
pretende ressarcir os municípios 
com os recursos que foram reti-
dos pelo seu antecessor, Fernando 
Pimentel. Zema mostrou que tem 
bancado um bombeiro, apagando 
fogo aqui e acolá. Porém, volta a 
sofrer o impacto, sua segurança 
impede o acesso da população a 
ele, o distanciando do contato po-
pular.

O Hospital São Vicente de Paulo, de 
Coração de Jesus, também foi inserido 
na rede de atendimento da Covid-19, 
disponibilizando oito leitos clínicos e 
dois de suporte ventilatório. Os demais 
hospitais que também foram inseridos 
na rede de referência para atendimen-
to exclusivo de pacientes com Covid-19 
são: Hospital Tácito de Freitas Costa, de 
Rio Pardo de Minas (oito leitos clínicos 
adultos); Hospital Afrânio Augusto de 
Figueiredo, de Grão Mogol (cinco lei-
tos clínicos adultos e dois de suporte 
ventilatório).

Já o Hospital Regional de Janaúba 
aumentou para 18 a quantidade de 
leitos de UTI, para atendimento exclu-
sivo de pacientes Covid-19. Em março a 
instituição colocou em funcionamento 
13 novos leitos de Unidade de Terapia 
Intensiva. Até então a instituição opera-
va com cinco leitos de UTI. O Hospital 
Santo Antônio, de Taiobeiras, também 
encerrou o mês de março com abertura 
de cinco novas UTIs, aumentando para 
15 os leitos que a unidade de saúde 

dispõe com exclusividade para atendi-
mento de pacientes do Sistema Único 
de Saúde (SUS).

A superintendente regional de saú-
de de Montes Claros, Dhyeime Thauan-
ne Pereira Marques destaca que “a aber-
tura de novos leitos de UTI, clínicos e 
de suporte ventilatório para atendi-
mento exclusivo de pacientes acometi-
dos pela Covid-19 só foi possível devido 
a união de esforços entre as instituições 

prestadoras de serviços hospitalares, o 
Conselho de Secretários de Saúde de 
Minas Gerais (Cosems) e a Secretaria 
de Estado da Saúde (SES-MG) que tem 
realizado trabalho diário de monitora-
mento da evolução da pandemia da 
Covid-19 e, tomado as providências 
necessárias para dar suporte às diversas 
regiões do Estado, com atenção espe-
cial às cidades de referência nas micror-
regiões de saúde”. (GA)

O Hospital de Manga 
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Homem acaba 
baleado após briga 
em Salinas 

Cerimônia comemora Dia do Exército com 
homenagens a organizações militares 

Superaquecimento de celular 
pode ter provocado incêndio em 
residência 

Polícia Militar apreende 
grande quantidade de 
drogas em Moc

PM prende homem por 
posse ilegal de arma de 
fogo em Claro dos Poções

Na terça-feira (20), em Salinas, 
uma briga entre dois homens ter-
minou com um deles baleado no 
abdome. Segundo a Polícia Militar, 
o atirador acabou preso e a arma 
usada na tentativa de homicídio 
foi apreendida. O sargento Farley 
Aguilar explica que a PM foi até 
o bairro Nova Esperança, depois 
de receber informações que uma 
briga estava acontecendo na rua 
Jacarandá. Quando chegaram, os 

militares se depararam com a víti-
ma e o autor.

“Os dois já tinha histórico de 
desentendimentos, no dia 16 de 
abril, eles foram presos após le-
são corporal mútua. Na ocasião, 
discutiram e se agrediram. Hoje, o 
autor estava com marcas no rosto 
que ainda eram desse episódio”, 
diz o policial. As informações le-
vantadas pela PM apontam que 
os homens discutiram novamente 

nessa terça. Um deles sacou uma 
arma e atirou duas vezes. Testemu-
nhas disseram que não presencia-
ram os fatos, mas saíram de casa 
após ouvirem os tiros.

“Não tivemos condições de 
conversar com a vítima, devido à 
gravidade de seu quadro. Fizemos 
o socorro e o levamos para o hos-
pital, onde foi encaminhado dire-
to para o bloco cirúrgico”, fala o 
sargento.
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Na última segunda-feira (19), no 
Bairro Nova Morada, em Montes 
Claros, um incêndio atingiu o 
quarto de uma casa. De acordo com 
o Corpo de Bombeiros, a suspeita 
é de que o incêndio pode ter sido 
causado por um aparelho celular 
que superaqueceu após ter sido 
deixado no carregador.

“A moradora colocou o celular 
para carregar e deixou em cima 
da cama. O aparelho pode ter 
superaquecido e o colchão pegou 
fogo. As chamas começaram 
no local onde o celular estava”, 
disse o sargento Hamilton Dias. 
Vizinhos perceberam o incêndio e 
conseguiram controlar as chamas 
com uma mangueira, antes da 
chegada dos bombeiros. O fogo 
destruiu a cama e o guarda-roupa. A 
janela de vidro do quarto quebrou 
por conta do calor.

“Tinha muita fumaça e fuligem 

na casa. Fizemos a abertura das 
janelas e ligamos um ventilador 
para a fumaça sair. Orientamos os 
moradores a deixarem o imóvel, até 
que o odor passasse porque a fumaça 
é tóxica e pode provocar problemas 
respiratórios”. O sargento conta 
que este foi o segundo incêndio 
atendido por ele neste ano, que 
pode ter sido provocado por conta 
do superaquecimento de aparelho 
celular.

“Em janeiro, tivemos uma 
ocorrência no Bairro Monte 
Carmelo e nesse caso, a moradora 
presenciou o telefone pegando 
fogo em cima da cama. A orientação 
é nunca deixa celular carregando 
em cima de material combustível, 
como colchão e mesa, porque corre 
o risco de superaquecer e provocar 
um incêndio. É bom deixar sempre 
no chão ou em cima de bancadas de 
mármore”.

Na noite da última segunda-feira 
(19), a Polícia Militar apreendeu 
uma grande quantidade de drogas 
no Bairro Raul José Pereira, em 
Montes Claros. A ação contou 
com a participação da cadela Raja 
que integra a equipe das Rondas 
Ostensivas com Cães (Rocca).

A PM realizou as buscas após 
denúncias de que dois homens 
estariam escondendo entorpecentes 
perto da linha férrea. Ao todo, 

foram apreendidos 970 buchas de 
maconha; 65 tabletes; duas porções 
da mesma droga; além de 170 
papelotes de cocaína.

Segundo a polícia, o material 
foi encontrado em vários pontos 
nas imediações da linha férrea. 
Os responsáveis pela droga foram 
identificados, mas ainda não foram 
presos.

O material foi entregue na 
delegacia.

Na manhã de ontem (20), 
durante operação Batida Policial, 
militares de Claro dos Poções foram 
informados sobre disparo de arma 
de fogo na fazenda São José, naquele 
município.

De imediato a equipe foi ao 

local, sendo identificado o suspeito. 
Foram localizadas em sua posse uma 
espingarda cartucheira cal. 32 e duas 
munições sendo uma deflagrada que 
foram apreendidas. O homem foi 
encaminhado à Delegacia de Polícia 
por posse ilegal de arma de fogo.

Um dia para celebrar o dever 
verde-oliva diante do povo e da 
Pátria. No Dia do Exército, foi 
realizada a tradicional cerimônia 
em comemoração à data. Realizada 
no Clube do Exército, em Brasília, 
a solenidade reuniu autoridades 

civis e militares e foi marcada por 
homenagens. Na ocasião, cinco 
organizações militares foram 
agraciadas com a imposição da 
Ordem do Mérito Militar e diversas 
autoridades, entre civis e militares, 
foram condecoradas com a Medalha 

do Exército. Todos os protocolos 
sanitários relativos à prevenção 
da covid-19 foram obedecidos no 
evento.

Presente na cerimônia, o 
Presidente da República, Jair Messias 
Bolsonaro, ressaltou o compromisso 

constitucional do Exército. “A nossa 
democracia e a nossa liberdade não 
têm preço. Nós jogamos e sempre 
jogaremos dentro das quatro linhas 
da Constituição. Essa é a certeza e a 
tranquilidade que o nosso povo pode 
ter com o nosso Exército: sempre 
estaremos dentro dessas quatro 
linhas. Hoje é uma data que orgulha 
todos nós porque, nela, aniversaria 
aquele que nos dará a sustentação 
para que ninguém ouse ir além da 
nossa Constituição”.

O Comandante do Exército, 
General de Exército Edson Leal 
Pujol, destacou os principais feitos da 
instituição desde sua concepção, em 
1648, e elencou diversas atividades 
realizadas pela Força atualmente. “No 
maior desafio experimentado por esta 
geração, o combate à pandemia da 
covid-19, ao lado das Forças coirmãs, 
sob a coordenação do Ministério da 
Defesa e contribuindo para o esforço 
do governo federal, o Exército 
atua não só com competentes 
profissionais de saúde, mas também 
com desinfecção de instalações; 
doação de sangue; e distribuição 

de alimentos, medicamentos, 
imunizantes, equipamentos e 
oxigênio. Nossos militares socorrem, 
também, as localidades de difícil 
acesso e as comunidades indígenas. 
Esta simbiose histórica entre a Força 
Terrestre e o povo brasileiro é fator 
preponderante para que a sociedade 
mantenha a elevada confiança no 
braço forte e na mão amiga de seu 
Exército”.

O General Leal Pujol também 
evidenciou o compromisso do 
Exército com diversos princípios 
fundamentais à democracia. “Na 
fiel observância dos preceitos 
constitucionais; regido pelos 
princípios da ética, da probidade, 
da legalidade, da transparência e da 
imparcialidade; conectado no tempo 
e no espaço, e aos genuínos anseios 
do povo brasileiro; o Exército sempre 
se fará presente, moderno, dotado de 
meios adequados e de profissionais 
altamente preparados, forjando 
capacidades militares que superem 
os desafios do século XXI e possam 
respaldar as decisões soberanas do 
nosso Brasil”.

Durante a cerimônia, cinco 
organizações militares foram 
homenageadas com a Ordem do 
Mérito Militar, a mais alta distinção 
honorífica do Exército: o Comando 
da Força de Superfície (ComForSup) 
da Marinha do Brasil; o Centro de 
Comunicação Social do Exército 
(CCOMSEx); o Centro de Inteligência 
do Exército (CIE); o 13º Batalhão 
de Infantaria Blindado (13º BIB) 
do Exército; e o Parque de Material 
Aeronáutico do Galeão (PAMA Gl) da 
Força Aérea.

Na sequência, foram 
homenageadas diversas autoridades 
militares e civis com a Medalha do 
Exército, distinção voltada a quem 
praticou ação destacada ou serviço 
relevante em prol do interesse 
e do bom nome do Exército. 
A homenagem foi concedida a 
autoridades como o Presidente do 
Supremo Tribunal Federal, Luiz 
Fux; o Ministro da Economia, Paulo 
Guedes; e o Procurador-Geral da 
República, Antônio Augusto Brandão 
de Aras; dentre outros. (Exército 
Brasileiro)

Ao ser preso, o homem dis-
se que a briga de terça-feira teve 
relação com o episódio anterior, 

mas não conseguiu dar detalhes 
de como a tentativa de homicídio 
ocorreu. Ele tem 68 anos e foi le-

vado para a delegacia, junto com a 
arma apreendida. O revólver esta-
va com a numeração raspada.
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A Associação dos Municípios da 
área Mineira da Sudene propôs à As-
sembleia Legislativa de Minas duran-
te o programa “Recomeça Minas” o 
fim da ‘indústria das multas’ durante 

o período da pandemia coronavírus, 
que está em pleno funcionamento 
em Minas Gerais, onde a Polícia Mili-
tar tem feito blitze e abordado os ve-
ículos, cobrando o IPVA. O presiden-

te José Nilson Vispo de Sá, prefeito 
de Padre Carvalho, ainda sugeriu a 
retomada das frentes de trabalhos, 
nos moldes do que ocorria na dé-
cada de 1980, quando as vítimas da 

O julgamento dos Embargos 
de Declaração apresentados pela 
União, com a intenção de limitar o 
benefício de exclusão do Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) do cálculo do 
Programa de Integração Social e o 
Programa de Formação do Patrimô-
nio do Servidor Público (PIS) e da 
Contribuição para o Financiamen-
to da Seguridade Social (Cofins) 
será realizado no dia 29/04, pelo 
Supremo Tribunal Federal (STF). 
A relatora será a ministra Carmen 
Lúcia. A Federação das Indústrias 
de Minas Gerais (Fiemg) reitera sua 
preocupação quanto ao resultado 
deste julgamento, pois a exclusão 
do ICMS da base de cálculo do PIS/
Cofins representa um grande bene-
fício econômico para o setor produ-
tivo. As empresas, no momento do 

cálculo do PIS/Cofins, podem aba-
ter o valor relativo ao ICMS em seus 
produtos ou mercadorias relativas à 
suas atividades econômicas.    

A exclusão do ICMS do cálculo 
do PIS foi estabelecida em 2006, 
reafirmada em 2014 e confirmada 
em março de 2017. Desta manei-
ra, o alegado impacto nos cofres 
públicos não pode ser considerado 
como fato novo. “A indústria brasi-
leira está passando pela maior crise 
dos últimos 25 anos, com retração 
econômica e elevado nível de de-
semprego”, afirma Flávio Roscoe, 
presidente da Fiemg. “É essencial 
que a decisão do STF de 2017 seja 
mantida. Para que a retomada da 
atividade econômica aconteça efeti-
vamente, é necessário que o setor 
produtivo saiba qual tipo de tributo 
recairá sobre suas atividades”, res-

salta o líder empresarial. 
O descontentamento e receio 

não é apenas do setor produtivo de 
Minas Gerais. No dia 31 de março, 
as três maiores entidades de classe 
do país, a Fiemg e as Federações 
das Indústrias do Rio de Janeiro 
(Firjan) e de São Paulo (Fiesp), se 
manifestaram por meio de uma 
carta enviada à ministra Carmem 
Lúcia, onde indicam preocupação 
com a segurança jurídica do país, 
caso a exclusão do ICMS do cálculo 
do PIS/Cofins seja aprovada. (Portal 
FIEMG)

Câmara cria Comissão 
Permanente da 
Mulher

Girleno alenCar

Foi aprovado pela Câmara de 
Montes Claros, durante a sessão 
ordinária de terça-feira (20/4), 
dois projetos, sendo um do Le-
gislativo e outro do Executivo. O 
primeiro, de autoria da vereadora 
Maria Helena Lopes (MDB), cria a 
Comissão Permanente da Mulher, 
já o segundo autoriza repasse de 
recursos financeiros para a Ema-
ter. O projeto da vereadora Maria 
Helena Lopes altera o Regimen-
to Interno da Câmara de Montes 
Claros, criando a Comissão Per-
manente da Mulher. Segundo a 

parlamentar, o objetivo da nova 
comissão é promover políticas 
públicas que visem a igualdade 
de oportunidade e de direitos das 
mulheres, de forma que assegu-
re à população feminina o pleno 
exercício de sua cidadania. 

“A intenção é que mesmo de-
pois desta legislatura, a comissão 
exista para que tenhamos cada 
vez mais a participação da mulher 
em todos os âmbitos. O nosso 
grande desafio é combater o femi-
nicídio que cresce cada vez mais 
no nosso país. Temos que ter po-
líticas públicas para todas as mu-
lheres, incluindo as trabalhadoras 

rurais”, pontua a vereadora Maria 
Helena. Pela primeira vez em toda 
sua história, a Câmara de Montes 
Claros possui quatro vereadoras. 
A vice-presidente da Casa, vere-
adora Graça da Casa do Motor 
(PSL), aponta que a Comissão aju-
dará a combater as injustiças con-
tra as mulheres. A vereadora Iara 
Pimentel (PT) destaca que esTe 
é um momento histórico para 
Câmara, uma vez que a violência 
contra a mulher dispara cada dia 
mais e que, com a Comissão, as 
vítimas poderão ser mais bem am-
paradas. 

Atualmente a Casa possui 13 

A reunião da Câmara Municipal

Amams pede fim de multas na época da Covid-19 
e sugere frentes de serviços

Fiemg reitera preocupação quanto ao julgamento do STF

seca eram contratadas para fazer ser-
viços comunitários, como calçamen-
to de ruas. A sua proposta é que se 
pague de R$ 500,00 a R$ 600,00 por 
mês às pessoas contratadas nessa 
Frente de Trabalho.

Falando em nome dos prefei-
tos do Norte de Minas, José Nilson 
Bispo de Sá mostrou aos deputados 
que a articulação da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais junto aos 
deputados federais para a aprova-
ção do projeto de lei 764/2021, que 
prorroga os empréstimos bancários 
até 28 de fevereiro de 2021, por 
causa da pandemia. Ele ainda pro-
pôs o apoio ao projeto que define 
as regras para a energia distribuída, 
com perspectivas de gerar de 20 a 
25 mil empregos na área mineira da 
Sudene. A Amams ainda propôs que 
a isenção do ICMS sobre a energia 
elétrica seja ampliada para todos os 
prédios públicos, por 90 dias.

O presidente José Nilson expli-

cou que a Amams, dentro do pro-
pósito de ajudar o Recomeça Minas, 
criou a Superintendência de Desen-
volvimento Econômico que tem a 
missão de gerar 50 mil empregos em 
quatro anos, criando mecanismos 
para atrair investidores e estimulara 
atividade produtiva. A Sociedade Ru-
ral de Montes Claros participou, nes-
ta terça-feira (20), de um encontro 
virtual, entre deputados estaduais, 
chefes dos Executivos municipais do 
Norte de Minas, representantes em-
presariais da região e da Unimontes, 
para debater o projeto “Recomeça 
Minas”, da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG). A proposta 
visa incentivar a recuperação eco-
nômica mineira, que teve diversos 
setores prejudicados devido à pan-
demia da Covid-19. O trabalho foi 
conduzido pelo presidente da Casa 
Legislativa Estadual, deputado Agos-
tinho Patrus.

O presidente da Regional Norte 

da Fiemg, Adauto Marques, reforçou 
o pedido das entidades de classe 
de Montes Claros por um socorro 
à classe empresarial que sofre com 
problemas financeiros por conta da 
pandemia do coronavírus. O pedido 
foi pelo alongamento de dívidas. A 
ALMG vai debater o programa com 
representantes dos empresários e 
dos municípios em 15 encontros 
regionais, que começou por Ma-
nhuaçu na segunda-feira. O plano 
está contido no Projeto de Lei (PL) 
2.442/21, em análise na ALMG, e o 
objetivo dos encontros é colher su-
gestões da sociedade para seu aper-
feiçoamento. O Recomeça Minas 
pretende criar condições para que 
setores que foram altamente atingi-
dos pelos graves efeitos econômicos 
e sociais por conta da pandemia de 
Covid-19 retomem suas atividades, 
mantenham empregos já existentes, 
criem novos e gerem recursos para o 
Estado. (Ga)

comissões permanentes, entre 
elas a de Legislação Justiça e Re-
dação, Finanças, Agricultura, Lici-
tações e Saúde. 

EMATER 

O segundo projeto aprovado 
(n°21/2021), autoriza repasse no 
valor de R$ 1.547.810,88 à Ema-
ter para contribuir com o desen-
volvimento rural e sustentável no 

município de Montes Claros, atra-
vés do programa de Assistência 
Técnica e Extensão Rural (Ater) - 
de acordo com a pasta, o repasse 
será feito em 44 parcelas. 
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EXCLUSÃO O ICMS DO CÁLCULO DO PIS/COFINS

Presidente da Fiemg 
disse que é essencial que a 
decisão do STF de 2017 seja 

mantida
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Mulher de junior lima exibir 
barriga da 2ª gravidez: ‘troquei 
inseguranças pelo conforto’

10 dicas para melhorar o corpo 
inchado e com retenção de líquido

Corpo inchado e com retenção 
de líquido? A má alimentação, a falta 
de exercícios, a gravidez e o período 
pré-menstrual são alguns dos moti-
vos que causam o inchaço no nosso 
organismo. Essa sensação causa des-
conforto, aumenta a celulite e preju-
dica a saúde de uma forma geral. Para 
isso, é importante garantir o bom 
funcionamento do organismo. Lista-
mos alguns truques para você incluir 
do seu dia a dia. 

1- ative a CirCulação 
ColoCando os PÉs Para o 

alto
Ao final do dia, coloque sempre 

os pés para o alto. Elevar as pernas 
na posição de 90º na parede ou sim-
plesmente posicionar um travesseiro 
em baixo ajuda a ativar a circulação.

2- faça exerCÍCios
Aposte em exercícios aeróbicos 

que estimulem as pernas como ca-
minhadas, passeios de bicicleta, cor-
ridas e danças.

3- MoviMente-se durante o 
traBalho

Se você passa muito tempo na 
mesma posição -seja trabalhando ou 
estudando-, faça pequenas pausas de 
10 minutos para estimular a circula-
ção do corpo e evitar o inchaço.
4- evite CoMida Gordurosa!

Comidas gordurosas devem ser 
evitadas por quem tem problemas de 
inchaço. Alimentos ricos em sódio, 
açúcar e conservantes ajudam a pio-
rar o quadro, por isso fuja de refrige-
rantes, enlatados e fast food.

5- saiBa quais aliMentos 
ajudaM a CirCulação

Alimentos como legumes, ver-
duras, leguminosas e oleaginosas 
ajudam na circulação do organismo. 
Outra opção é apostar em frutas com 
alto poder diurético como melancia, 
melão e abacaxi. Para completar, co-
midas com probióticos, como iogur-
tes, contribuem para a melhora da 
flora intestinal.

RESUMO DE Novelas
Kyra/Cleyde tranquiliza 
os filhos de Alan. Petra 
insiste em convencer 
Graziela a internar Ig-
nácio. Alan impede que 
Ignácio seja assaltado. 

Luna evita pensar em Téo. Bel e Alexia tentam seduzir 
Zezinho. Tammy descobre que Bia e Tarantino ficaram 
juntos. Kyra/Cleyde constata que Ignácio não está to-
mando o remédio para a memória. Alexia/ Josimara e 
Bel brigam.

Manuela conta para Ana 
que se apaixonou por 
Rodrigo. Manuela e Ro-
drigo compram uma casa 
juntos e começam uma 
grande reforma. Cris e 

Jonas não dão atenção para o filho Tiago. Lourenço 
manda um funcionário da editora entregar um convite 
do lançamento de seu livro para Celina. Eva comenta 
com Lúcio sobre um tratamento que pode ajudar Ana. 
Laudelino reclama com Iná por não querer se casar 
com ele. Eva assiste ao jogo de tênis de Sofia e sorri, sa-
tisfeita com os erros da menina. Marcos encontra Dora 
na porta do prédio de Vitória.

José Alfredo discute com 
Cristina. Orville vai para 
o mesmo presídio que 
Elivaldo. Maria Marta se 
surpreende ao saber que 
a sala de José Alfredo está 

trancada. Maria Clara mostra para o pai a nova coleção 
de joias. Merival fica incomodado com a presença de Ma-
ria Marta na reunião da empresa. Marisa tenta descobrir 
com Valquíria o que ela sabe sobre Maria Marta e Merival. 
Cláudio vai à casa de Téo. José Alfredo decide marcar uma 
reunião com os pais de Enrico. Maria Ísis se entristece 
quando José Alfredo desmarca o encontro. Cláudio chega 
em casa e é carinhoso com Beatriz. 

Diz que o homem usava 
uma capa preta e más-
cara. Cris insiste para 
Samuca aceitar fingir ser 
seu namorado. Pata e 
Bia desconfiam da vera-

cidade da história contada por Marian. Maria conta o 
ocorrido para Miguel, que não entende porque Marian 
mentiu. No quarto do orfanato, Marian ameaça Maria 
e diz que voltou ainda pior. Marian passa maquiagem 
para fingir hematomas. As crianças comem um bolo 
sem açúcar feito por Chico e adoram. Bia termina o 
trabalho da escola, porém o computador está travado. 

Monica Benini mostrou a barriga 
da segunda gravidez e refletiu ao 
comparar a nova gestação com a pri-
meira. ‘Troquei minhas inseguran-
ças pelo conforto de quem, outrora, 
já percorreu esse mesmo caminho’, 
afirmou a mulher de Junior Lima

Grávida pela segunda vez, Moni-
ca Benini, mulher de Junior Lima, 
exibiu a barriga e fez uma reflexão 
em post desta terça-feira (20). “Tem 
sido uma experiência interessante, 
complexa e transformadora essa de 
me sentir, mais uma vez, no auge da 
minha potência feminina”, iniciou a 
influencer, casada há quase 7 anos 
com o cantor, por quem foi clicada.

“Já não sou a mesma mulher, 
já não caibo nas mesmas caracte-
rísticas da gestante que fui no pas-
sado...”, afirmou a mãe de Otto, 
de 3 anos, que há tempos mostra 
vocação musical. Por ouro lado, 
Monica apontou mudanças na nova 
gravidez. “Tem sido mais leve, mais 
fluido (guardadas as proporções 
da realidade pandêmica)... troquei 
minhas inseguranças pelo conforto 
de quem, outrora, já percorreu esse 
mesmo caminho. E não que eu te-
nha qualquer expectativa de que a 
história se repita, mas eu estou mais 
confiante nos processos”, acrescen-
tou ela, que vem colecionando elo-
gios ao exibir as curvas da segunda 
gestação.

“Aberta ao renascimento que 
está por vir e consciente de que as 
dificuldades me farão encontrar 
predicados jamais vistos em mim. 
Vem um novo novo bebê, uma nova 
mulher e uma nova família. Vem a 
maior de todas as revoluções - a que 
acontece dentro de mim”, comple-
tou a cunhada de Lucas Lima, um 
dos famosos a parabenizá-la e Junior 
pelo aumento da família.

Novamente, a mulher de Junior 
viu os seguidores se derreterem por 
conta de sua barriguinha de grávida. 
“Viva a grávida mais linda e especial 
de 2021!”, afirmou uma internau-
ta. “A gravidinha mais bonita! que 
benção!”, completou uma segunda. 
“Linda”, acrescentou uma terceira. 
“Maravilhosa”, apontou uma quarta. 

“Que maravilhoso poder acompa-
nhar esse processo!”, exaltou outra. 
“Nova vida. Está linda”, reforçou 
mais uma.

Durante a turnê comemorativa 
dos 30 anos da dupla, o irmão de 
Sandy propôs que fosse feita uma 
mudança nos versos finais de “Maria 
Chiquinha”, lançada nos anos 1960 
e que em 1989 projetou a dupla na 
carreira artística. Neles, Genaro diz 
que irá cortar a cabeça da protago-
nista e “aproveitar o resto”.

“Com o resto? Para com isso! Isso 
não é mais aceitável, não são mais 
os anos 1990. Não vou fazer nada 
com o resto, deixa em paz a Maria 
Chiquinha. A Maria Chiquinha faz o 
que ela quiser no mato. Não é muito 
melhor?”, sugeriu o filho de Xororó.
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6- BeBa áGua
Beber a quantidade ideal de água 

para o seu organismo também é es-
sencial já que a falta dela é uma das 
principais causas da retenção. Isso irá 
ajudar a eliminar as toxinas.

7- faça MassaGeM no CorPo
A massagem ajuda a eliminar o 

excesso de água no corpo e diminuir 
os bolsões de inchaço. A drenagem 
linfática, por exemplo, atua especifi-
camente na redução do líquido con-
centrado.

8- tenha o CostuMe de 
toMar Chás diurÉtiCos
Os chás diuréticos ajudam a eli-

minar o excesso de líquido no corpo, 
por isso vale a pena apostar em bebi-
das como Cavalinha, Hibisco, Canela 
com gengibre, Chá-Verde e entre ou-
tras.

9- Cuidado CoM o exCesso 
do sal!

O excesso de sal nos alimentos é 
um dos principais causadores da re-
tenção de líquido no corpo. Evite ali-
mentos muito concentrados e fique 
de olho na quantidade ideal que deve 
ser ingerida por dia de acordo com o 
seu corpo.

10- fique atenta aos 
MediCaMentos que está 

inGerindo
Cuidado com os remédios que 

fazem parte da sua rotina. Pílula-an-
ticoncepcional, por exemplo, pode 
contribuir para o aumento desta re-
tenção. Consulte o seu médico e con-
sidere mudar o medicamento, isso 
pode te ajudar!
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A Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) aprovou ontem (20), 
em Brasília, a liberação para uso emer-
gencial de dois medicamentos experi-
mentais da farmacêutica suíça Roche 
contra a Covid-19, desenvolvidos em 
parceria com a empresa de biotecno-
logia americana Regeneron. 

Os remédios, contendo casirivi-
mabe e imdevimabe (REGN-COV-2), 
atuam em ligação com a coroa do vírus 
de forma a impedir sua entrada nas 
células ainda não infectadas para repli-
car o material genético, controlando a 
doença.

A medicação é indicada especial-
mente para pacientes que estão em 
idade avançada, obesos, que tenham 
doença cardiovascular, hipertensão, 
doença pulmonar crônica, aids, dia-
betes, doenças respiratórias, doença 
renal crônica e doença hepática, entre 
outras comorbidades e que apresen-
tam alto risco de desenvolver progres-
são para um quadro grave da Covid-19.

Segundo a Anvisa, o medicamento 
será de uso restrito a hospitais, para 
uso ambulatorial, ou seja, para pacien-
tes que apresentam sintomas leves da 
doença, sendo administrado somente 
com prescrição médica. O medica-
mento não é recomendado para uso 
precoce ou preventivo. Também não 
será permitida a sua comercialização 

ou venda em farmácias.
O coquetel foi liberado para ser ad-

ministrado em pacientes a partir de 12 
anos, que pesem mais de 40 kg, que 
não necessitem de suplementação de 
oxigênio e não apresentem o quadro 
grave da doença. A aplicação é intrave-
nosa e deve ser administrada logo após 
a confirmação, por meio de teste viral, 
até dez dias após o início dos sintomas.

Segundo o gerente-geral de Medi-
camentos e Produtos Biológicos da An-
visa, Gustavo Silva Santos, o coquetel 
usa dois anticorpos monoclonais que 
trabalham para neutralizar o vírus, for-
necendo “anticorpos extras” para os 
pacientes.

“A ideia desse produto é que nes-
ses pacientes se mimetize o que seria 
a resposta imune natural dos anticor-
pos produzidos em células e que essa 
produção extra-humana de anticorpos 
ajude a promover a ação imunológi-
ca”, disse. 

“[Mas] esse produto não é reco-
mendado para quem já está na situa-
ção grave da doença. Para aqueles que 
já estão internados se observa uma 
piora no desfecho clínico quando 
administrado em pacientes hospitali-
zados com covid-19 que necessitam 
de suplementação de oxigênio de alto 
fluxo ou ventilação mecânica”, acres-
centou.

redução de 70,4% na 
hosPitalização

Santos apresentou dados das pes-
quisas dos medicamentos e disse que 
os resultados preliminares em pacien-
tes ambulatoriais, desde o diagnóstico 
da doença até 29 dias após início do 
tratamento, mostraram uma redução 
de 70,4% na hospitalização ou morte 
relacionadas com a Covid-19.

“O que a gente percebeu foi uma 
redução significativa e clinicamente 
relevante de 70,4% no número de pa-
cientes hospitalizados ou morte por 
quaisquer causas quando comparado 
com o placebo”, disse. “Ele foi muito 
bem tolerado, tem um perfil de segu-
rança aceitável.

O pedido para o uso dos medica-
mentos foi feito pela Roche em 1º de 
abril. A diretora da Anvisa e relatora 
do processo de liberação do medica-
mento, Meire Sousa Freitas, lembrou 
que ele já foi aprovado para uso emer-
gencial pela Food and Drug Adminis-
tration (FDA), agência reguladora dos 
Estados Unidos, após apresentar bons 
resultados em pacientes com sintomas 
leves e moderados da Covid-19.

A Anvisa aprovou um prazo de vali-
dade de 12 meses para os medicamen-
tos, por se tratar de uso emergencial. 
A relatora lembrou que a agência tam-

bém já liberou, em março, o uso do 
antiviral Remdesivir, produzido pela 
biofarmacêutica Gilead Sciences, para 
o tratamento da covid-19, e que a nova 
autorização vai ajudar a aliviar o siste-
ma de saúde do país.

“A autorização emergencial desses 
anticorpos monoclonais oferece aos 
profissionais de saúde mais uma ferra-
menta no combate a essa pandemia”, 
disse.

Meire lembrou que a autorização 
é de uso emergencial, por se tratar 
de um medicamento ainda em de-
senvolvimento, e que o processo de 
aprovação do registro definitivo ainda 
precisa de mais pesquisas e investiga-
ção clínica.

Ela alertou ainda que não há pes-
quisas tratando da aplicação de vacinas 
contra a Covid-19 em pacientes que fo-
ram submetidos ao novo medicamen-
to e que a recomendação é de que o 
paciente deve aguardar um período de 
90 dias após a administração do medi-
camento para tomar a vacina.

“Atualmente não há dados sobre a 
segurança e eficácia das vacinas auto-
rizadas pela Anvisa em pessoas que 
receberam esses anticorpos mono-
clonais como parte do tratamento da 
covid-19. Portanto, antes de se vacinar 
o paciente deve ser avaliado pelo mé-
dico”, finalizou.

O governador Romeu Zema 
anunciou, ontem (20/4), as condi-
ções especiais para parcelamento de 
débitos dos clientes da Cemig e da 
Copasa. As condições especiais va-
lem para consumidores cadastrados 
no Programa da Tarifa Social, presta-
dores de serviços e comerciantes. Os 
planos apresentados pelas empresas 
de energia e água garantem a isen-
ção de juros e o parcelamento via fa-
tura própria. Além disso, neste novo 
modelo não é necessário dar entrada 
nas negociações.

As medidas anunciadas pelas em-
presas visam amenizar os danos eco-

nômicos causados pela pandemia da 
Covid-19.

“Após me reunir com diversos 
setores produtivos nos últimos dias, 
conseguimos dar uma boa notícia e 
atender a uma importante demanda. 
Os comerciantes que possuem dí-
vidas de contas luz e água poderão 
parcelar os débitos sem entrada e 
em até 12 vezes sem juros. Também 
serão beneficiados consumidores 
cadastrados no Programa da Tarifa 
Social e prestadores de serviços. Es-
tamos juntos, ouvindo e analisando 
cada sugestão nesse momento tão 
difícil para todos nós”, afirmou.

Mais um ano de vida: parabéns 
ao jornalista Valdemar Soares!

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

empreendimentos e fomentos 
em tempos de crise:socorro! 

Preciso de Motivação...
“Plante seu jardim e decore sua alma, ao invés de esperar que 

alguém lhe traga flores.” William Shakespeare

Tudo se move poderosamente, intensamente, com equilíbrio e paixão, qu-
ando um propósito é vivido. No entanto, quando os motivos não existem, ou 
quando eles mudam ou se tornam frágeis, a desmotivação é a alavanca que 
deixou de sustentar um propósito. Assim é na profissão, nos objetivos pes-
soais, na família, no casamento, na missão e na vida. Quanto temos visto um 
grito de SOS motivação a clamar na vida das pessoas! Um dos pontos centrais 
é como tem sido vulnerável as opções de vida, propósitos assumidos sem a 
compreensão interna das conseqüências do compromisso. Motivação não é 
entusiasmo “fogo de palha”; é uma certeza interna, energia consistente, que se 
renova constantemente e alimenta as opções de vida. A falta de motivação leva 
uma pessoa a desistir diante do primeiro obstáculo. Tudo para de se mover.  

Quantas atividades e até estilo de vida caem na rotina!? Perderam o entu-
siasmo inicial, o brilho ficou fosco, a paixão pela causa obscureceu e tudo se 
transformou um tédio. A motivação é uma força interior que te faz avançar, 
ainda que tenham pedras no meio do caminho. Como disse Carlos Drumond 
de Andrade “...No meio do caminho tinha uma pedra, tinha uma pedra no 
meio do caminho..”, no entanto você tem motivos para trabalhar, para cum-
prir sua missão, para sustentar um empecilho. No meu diálogo interno digo 
“Vamos em frente!.” A questão é quando você transforma pedra numa barreira 
intransponível, uma “pedrinha” numa montanha de pedras. Ufa! Senta-se à bei-
ra do caminho, uma perfeita vítima do destino, a persuadir aqueles que passam 
que não é possível seguir em frente. Daí surge o clube dos resmungões, dos 
que encontram culpados, dos que riem daqueles que decidem continuar. Oba! 
Existem aqueles que desejam seguir em frente, renovam suas forças e com seu 
ardor se tornam protagonistas de muitos que estão a clamar Socorro! Preciso 
de motivação...sendo assim, olhe para dentro de si e encontre a sua chama in-
terna fazendo perguntas corajosas e poderosas que o conduzirá a ser motivado, 
independente da situação que se encontre agora.

Então, como esta sua motivação? O que te motiva a trabalhar todos os dias? 
O que te motiva a levantar da cama todos os dias?  Como tem reagido diante 
dos problemas? Tem encarado como um meio de se superar, ou como uma 
pedra gigante a impedir os teus sonhos e projetos? O passo inicial é reconhecer 
a sua maneira de se posicionar diante da vida, e depois fazer escolhas: estou 
sendo e agindo como eu gostaria? Ou mais, estou sendo o que Deus sonhou 
para mim? Somos filhos de um Deus amoroso e criador de todas as coisas, que 
nos fez como reflexos Dele; então não nascemos para sermos perdedores ou 
vivermos sem um propósito de vida... você, eu, temos uma missão a cumprir, 
temos um “para que viver”... descubra o seu e jamais faltará sentido, e não mais 
precisará dizer: Socorro, preciso de uma motivação!

Por causa da pandemia da covid-19, houve uma queda no número 
de doações de sangue  de aproximadamente 20%.  Ajude a mudar esta 
estatística, doe sangue no hemocentro mais próximo.

Gregório Ventura, Master Coach e  Eliane Ventura, Psicóloga.
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vinÍCios santos

O quê dizer a um grande ser hu-
mano, que se destaca em nossa so-
ciedade pelo seu carisma, para com 
todos a sua volta; por sua idoneidade; 
por sua sinceridade; e, acima de tudo, 
pelo seu amor incondicional e irrestri-
to à profissão que escolheu e na qual 
atua a tantas décadas, sendo reconhe-
cido por onde quer que vá?

O jornalista Valdemar Soares, mais 
conhecido por Dema, completa nesta 
quarta-feira (21/04) mais um ano de 
vida e de carreira, já que a sua vida 
está presente em meio às páginas des-
te diário - sem dúvida um dos mais tra-
dicionais entre os jornais de Montes 
Claros e de todo o Norte de Minas; e 
do qual Dema faz parte desde as suas 

primeiras edições.
Dema é um dos grandes nomes 

do nosso jornalismo local; em seu 
currículo entrevistas marcantes, com 
autoridades de diversas áreas, e se no-
tabilizou - ainda -, por seu bom-humor 
ao tratar sobre os mais variados temas 
(muitos deles de extrema importân-
cia) em sua coluna diária, na qual assi-
na com o pseudônimo de “Clodoaldo 
– o Crédulo”.

Pois bem, meu caro Dema, todos 
nós do jornal Gazeta Norte Mineira, a 
sua segunda casa, ficamos muito feli-
zes pela passagem de mais um aniver-
sário seu, e o parabenizamos com os 
sinceros desejos de que muitos mais 
anos de vida e de saúde estejam por 
vir! Nesta quarta-feira, dia 21 de abril, 
o “Xonado do Dia” é você!

ARQUIVO PESSOAL 

DIVULGAÇÃO

Anvisa autoriza uso emergencial 
de coquetel contra a Covid-19

Romeu Zema anuncia condições 
especiais de parcelamento de conta 
de água e luz 

COMERCIANTES E BAIXA RENDA

Nosso amigo designer gráfico e artista plástico Petter 
Frank  posa com um dos discos de sua coleção ao lado do seu 
gramofone, em comemoração ao dia nacional do disco de 

vinil, 20 de abril.

diCas

saÚde: Tenha uma rotina de 
higiene. Não se descuide da lim-
peza em tempos de COVID-19. 
Higienize tudo que veio do super-
mercado e mantenha a casa sem-
pre limpa, inclusive maçanetas, 
puxadores e controles remotos. 
Lavar as mãos antes de preparar 
os alimentos sempre foi um hábito 
básico de higiene, mas não custa 
nada reforçar essa dica em tempos 
de coronavírus.

trânsito: A nova lei de trâns-
ito brasileira passou a valer a partir 
de 12 de abril e entre as mudanças 
estabelecidas,  as infrações leves 
ou médias sem reincidências den-
tro de um ano se tornam apenas 
advertências.

MotivaCional: ”Não crie li-
mites para si mesmo. Você deve ir 

tão longe quanto sua mente permi-
tir. O que você mais quer pode ser 
conquistado.” Mary Kay Ash

livro: Todos Se Comunicam, 
Poucos Se Conectam de John C. 
Maxwell

O jornalista Valdemar Soares com os filhos

tarifa soCial
Para ter direito ao benefício da 

Tarifa Social é preciso ter o registro 
no CadÚnico do governo federal, 
morar em um imóvel residencial e 
ter renda mensal de até meio salá-
rio mínimo por pessoa do grupo 
familiar.

Prestadores e CoMÉrCios
Restaurantes, bares, padarias, 

casas de material de construção e 
diversos outros comércios de pe-
queno e médio porte, além de pres-
tadores de serviços, como chaveiros 
e salões de beleza e estética, pode-
rão solicitar o parcelamento de seus 
débitos.

Os setores que foram fortemen-
te impactados pela paralisação das 
atividades econômicas poderão se 
beneficiar do novo plano. A ação 
traz alívio para os empreendedores 
durante a retomada econômica.

CeMiG
Para fazer o parcelamento da Ce-

mig era necessário dar um valor de 
entrada nas negociações, e os juros 
variavam de acordo com o débito. 
A partir de agora, os juros estão ze-
rados e é possível dividir em até 12 
vezes. Além das condições especiais 
de parcelamento, clientes de bai-
xa renda inscritos na Tarifa Social 
já estão sendo beneficiados com a 
suspensão do corte até 30 de junho.

As opções de parcelamento es-
tão disponíveis no portal da Cemig 
ou pelo WhatsApp (31) 3506-1160. 
No aplicativo de mensagens, o 
cliente deve enviar um “Oi” e esco-
lher a opção “Parcelar Meus Débi-
tos”. A empresa orienta para que as 

pessoas optem pelos canais digitais, 
que são meios rápidos e seguros 
para efetivar a negociação.

Pelo portal Cemig, basta realizar 
login, selecionar a instalação que 
possui débito em aberto e, pos-
teriormente, o serviço “Segunda 
Via e Pagamento de Contas”. Em 
seguida, o cliente pode verificar se 
existe a opção de seleção de débi-
tos e a possibilidade de realizar o 
pagamento com cartão de crédito 
ou débito.

Além das opções citadas, há tam-
bém um telefone específico para 
o parcelamento de débitos: 0800-
721-7003, que atende das 9h às 
21h, de segunda a sexta-feira, e das 
9h às 15h, aos sábados.

Outra informação importante: 
continua, até 30/4, a parceria entre 
a Cemig e o sistema de cashback Pi-
cPay, que dá a possibilidade de, ao 
parcelar as contas de luz, ainda ter 
retorno de parte do dinheiro pago. 
As condições podem ser conferidas 
no site da Cemig.

CoPasa
A Copasa suspendeu os cortes 

de abastecimento dos clientes ins-
critos na Tarifa Social, que poderão 
parcelar os débitos em até 36 me-
ses, sem juros e multas. A adesão a 
esse plano vai até 16 de maio, com 
parcelamento feito exclusivamente 
pelo site www.copasa.com.br.

Já as empresas afetadas pela 
pandemia podem parcelar as fatu-
ras em atraso da Copasa em 12 ve-
zes, sem entrada e sem juros, até 11 
de junho. Em caso de dúvidas, os 
clientes podem entrar em contato 
pelo telefone 115. (Agência Minas)
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no ProxÍMo domingo teremos mais uma FESTA DO OSCAR que nos 
últimos anos tem perdido o interesse do público. Foi-se o tempo do GLA-
MOUR, em que desfilavam no TAPETE VERMELHO sendo palco de verda-
deiras deusas do cinema, bem diferente das de hoje. Como cinéfilo que 
sempre fui, quando vejo mina coleção de livros e revistas da época de ouro, 
vem aquela nostalgia. Mas tudo passa... 

queM vai julGar a suspeição dos ministros Lewandowski, Toffoli, 
Fachin e outros na votação que anulou as condenações do demiurgo de 
Garanhuns?

Montes Claros vai ganhar mais um centro de educação, ou seja, a 
escola. A Rede Adventista de Educação é mantida pela Igreja Adventista do 
Sétimo Dia e está presente em mais de 150 países com aproximadamente 
1,5 milhão de alunos. Na América do Sul, são mais de 270 mil estudantes 
em 871 instituições educacionais (colégios, escolas e universidades) e mais 
de 18 mil professores. A construção fica a lado do Posto de Combustível 
próximo ao Parque Municipal. Vivas...

laMentavelMente, na ânsia de ocupar espaços, Lula e Bolsonaro 
estão antecipando as eleições que serão realizadas no segundo semestre de 
2022. Ora, nada justifica que um e outro desde já procurem o eleitorado, 
quando muita água haverá de passar sob a ponte.

a serra do Mel merece uma atenção maior, pois ali existe um po-
voado PALMITO que está crescendo bastante sem nenhuma infraestrutura. 
Um alô aos responsáveis para que não deixem acabar com esta serra tão 
importante com uma rica vegetação.

a 13 dias do Previsto, o governo Joe Biden anunciou que todos 
os adultos dos EUA poderão se vacinar contra a Covid-19. Desde segunda-
feira, pessoas com 16 anos ou mais podem receber as doses nos milhares 
de centros espalhados pelo país.

está havendo manifestações gigantescas em Brasília contra os mi-
nistros do STF e a imprensa não noticia. Aliás, o povo ainda não SAIU NAS 
RUAS, devido a PANDEMIA, mas no próximo ano, quando tudo passar, te-
remos com certeza manifestações gigantes.

a evolução das vendas reais dos supermercados: fim do pagamento 
do auxílio emergencial em dezembro passado e o agravamento da pan-
demia afetaram, por demais, o setor. Mesmo com o reinício, a pouco, do 
pagamento do benefício emergencial, também as vendas de abril podem 
ter desempenho fraco.

BELEZAS DE MOC- Sua mãe sempre foi apontada como uma das 
belezas do nosso circuito desde que foi BRoto do ano e GLa-
moUR-GiRL de moc. É claro que estou falando de meLiSSa ma-
CEDO. Sua filha, MARIA LUISA MACEDO SIMÕES (foto) puxou a 
beleza e o charme da mamãe e é o destaque de hoje. Universitária, é 
também um dos tesouros do papai o médico, Franco Simões.

NA SEMANA PASSADA, durante sua visita a Moc, o Governador RO-
MEU ZEMA, fez questão de mais uma vez almoçar no seu restaurante 
favorito com sua equipe, ou seja,  DUCA GOUMERT, que já se tronou 
seu ponto obrigatório quando vem a cidade. Ele sempre faz questão 
de pagar a conta com seu dinheiro e nem pede recibo. Certíssimo, 
pois alguns políticos “mamadores” poderiam seguir o exemplo e fa-
zerem o mesmo ao invés de pedirem notinhas como despesas extras. 

PARABÉNS para a super querida, JÔ CALDEIRA, que está aniversa-
riando hoje aí com o netinho, Raul.

UM CLOSE em BEL PIMENTA PINHEIRO, sempre linda e adepta 
ao ciclismo e fazendo sucesso com sua empresa leia-se, BRIGO’S 
GoUmeRt.

RELEMBRANDO a recepção dos meus 30 anos de jornalismo que 
contou com a famosa beleza da inesquecível, MARTHA ROCHA, em 
1995, na noite de gala do AC com o empresário Tarcisio e sua bela filha 
que era a GLAMOUR da cidade, Aline Felix de Carvalho. (Foto Rilson)

UM MOMENTO de descontração entre Paula Fagundes e Sérgio 
Quadros.

a Praça da Matriz
Uma boa notícia é que o PREFEITO HUMBERTO SOUTO, já deu a ordem 

de serviço para a reforma da PRAÇA DA MATRIZ, símbolo da nossa cidade 
que já foi recuperada algumas vezes, mas é sempre destruída, principalmente 
por moradores de rua, festas populares e feiras. Segundo o Prefeito, dentro 
de seis meses, teremos a praça de volta. Agora é colocar um vigia para evitar 
que aconteça novamente e que as FLORES VOLTEM a embelezar a praça com 
sua fonte e o coreto. 

aPPle CoM novidades
A Apple hoje mais um de seus eventos de lançamento. Chamada de Spring 

Loaded, a apresentação deverá marcar a chegada de três novos iPads. A expec-
tativa é de que a fabricante lance uma nova versão de entrada, um aparelho 
com características mais profissionais e que será chamado de iPad Pro e um 
terceiro modelo, mais enxuto e vai levar o nome Mini. Ainda não se sabe 
muita coisa sobre os aparelhos, mas a expectativa é de que ao menos nos 
aparelhos maiores, os gadgets devem ter telas de 11 e 12,9 polegadas e chips 
A14X, que são mais poderosos. As câmeras também devem ser aprimoradas.

Cisão no futeBol euroPeu
O mundo da bola perdeu o gramado sob os pés no final de semana, quan-

do um grupo de clubes europeus divulgou a formação de uma competição 
dissidente batizada de Super Liga. O novo torneio está sendo organizado por 
alguns dos clubes mais ricos da Europa, como Real Madrid e Manchester Uni-
ted, e deve rivalizar com a Champions League. Ainda é cedo para saber as 
consequências do ato, mas podemos estar prestes a assistir à maior batalha 
jurídica do futebol internacional, segundo Eduardo Carlezzo, especialista em 
direito esportivo e sócio-fundador do Carlezzo Advogados.

stf outra vez na PolÍtiCa
O Supremo Tribunal Federal pode entrar mais uma vez em rota de coli-

são com o Planalto. Está no gabinete da ministra Cármen Lúcia uma petição 
em que o senador Fabiano Contarato, da Rede do Espírito Santo, requer o 
afastamento cautelar de Ricardo Salles do comando do Ministério do Meio 
Ambiente.

afinal, o que está errado?
Com mais de US$ 350 bilhões de reservas internacionais, superávit co-

mercial, preços favoráveis no mercado global e dívida externa muito bem 
comportada, o dólar poderia estar abaixo de R$ 5,00, segundo especialistas, 
mas tem oscilado em torno de R$ 5,40 e batido em R$ 5,60 com alguma 
frequência. É o famoso risco Brasil que anda patinando.

VAP & VIP

MEU TESOURO- Como  ROBERTO CARLOS está sendo festejado 
pelos seus 80 anos de idade e, ajudei ao então colunista do DIÁRIO 
DE MONTES CLAROS, MÁRCIO FIGUEIREDO, trazê-lo em 1963 pela 
primeira vez a Moc, para show no Clube Montes Claros. Veio a triste 
lembrança do início da minha carreira em 1965, ainda residindo na 
Vila Guilhermina, guardei em uma antiga MALA DE PAPELÃO fo-
tos da minha infância, da família, algumas com fotos dos ídolos de 
Hollywood autografadas que vinham diretamente dos estúdios e uma 
serie de fotos com ROBERTO CARLOS, no restaurante MAMOEIRO 
e amigos saboreando uma deliciosa feijoada. Fotos tiradas no Clube 
Montes Claros, no hotel São José, com Roberto com a mesma camisa 
vermelha que foi capa de um dos seus primeiros LPS e que causou 
tanta confusão. Sobraram nesta época apenas 3 fotos duas que pu-
bliquei ontem e esta aí com ROBERTO CARLOS cercado pela garo-
tada da época, Paulinho Periquitinho, Zé Luís Rodrigues, Roberto e 
Zé Eymard Lopes de Oliveira, Zoca Gontijo, Glauco Pimenta, Ricardo 
Fernandes Silva e esta moça que é  Zilmar. Acho que nem mesmo 
Márcio Figueiredo possui outras fotos deste evento histórico que 
aconteceu em 1963. Depois, Roberto Carlos voltou a Moc para reali-
zar shows na Exposição Agropecuária no AC, em campos de futebol 
e por último, veio em caráter beneficente tendo à frente Paulo César 
Santiago e Newton Figueiredo para um show no Ginásio no Polies-
portivo. VIVA O REI ROBERTO CARLOS nos seus 80 anos e que ele 
continue nos brindando com as belíssimas músicas românticas.

MARCELO e JULIANA Gontijo Lanza Vieira emoldurando a bela filha 
Lorena.


